
Суббота, 22 августа
 Облачно, небольшой дождь. 
Днём температура воздуха 16 гра-

дусов. Ночью с 22 на 23 августа темпера-
тура воздуха 12 градусов.

Воскресенье, 23 августа
   Днём облачно, небольшой дождь, 

возможна гроза, температура воз-
духа 11 градусов. Ночью с 23 на 24 августа 
ясно, температура воздуха 5 градусов.

Понедельник, 24 августа 
 Днём облачно, небольшой дождь, 
температура воздуха 11 градусов. 

Ночью с 24 на 25 августа ясно, температу-
ра воздуха 5 градусов. 

Вторник, 25 августа
  Пасмурно, небольшой дождь. 

Днём температура воздуха 10 гра-
дусов. Ночью с 25 на 26 августа темпера-
тура воздуха 5 градусов.

✒  èéÉéÑÄ Ç êÖÜÖ


 11 декабря 1993 года 
вместо советского крас-
ного полотнища в качест-
ве государственного фла-
га России был утверждён 
традиционный триколор. 

 До XVII века у России не было госу-
дарственного флага: использовались 
военные стяги и церковные хоругви.  
Впервые флаг единого образца был ус-
тановлен при строительстве первого 
русского военного корабля в 1669 году. 

 Претерпев мно-
жество измене-
ний, во время Пет-
ра I флаг приобрёл 
свой нынешний 
вид.

 Толкований цветов на флаге России не-
сколько, но наиболее популярным явля-
ется следующее: белый — благородство и 
откровенность, синий — верность, честность, 
безупречность, целомудрие, красный — му-
жество, смелость, великодушие и любовь.
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Закрытие улиц Чапаева и Костоусова не остановит 
общественный транспорт

 С 24 августа будет закрыто движение по этим улицам для городского обществен-
ного транспорта. Маршруты автобусов №№3, 4 и 5 изменены. Временные схемы 
проезда будут действовать до окончания дорожно-ремонтных работ. Маршруты ав-
тобусов и расписание опубликованы в этом номере (стр. 4).

СЕГОДНЯСЕГОДНЯ
В  НОМЕРЕ:В  НОМЕРЕ:

Happy English: английский для взрослых и детей
Практико-ориентированные занятия, индивидуальный 

подход в обучении, занятия в мини-группах, подготовка 
к ЕГЭ и ГИА, языковая практика за границей, 

деловой английский (businnes English).                      
                               Запись по тел. 8-908-633-15-47.                 Реклама
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Â Ñîõàð¸âî îòìåòÿò
Äåíü ñåëà

 Празднование дня села в Сохарёво перенесли с 25 на 
29 августа. Народные гуляния начнутся в 12.00. Гостей 
ждёт насыщенная и интересная программа.

Уважаемые жители
 Свердловской области!

 Сердечно поздравляю вас с Днём Государственного 
флага Российской Федерации, одним из важнейших на-
циональных праздников нашей страны!
 Российский  флаг – официальный государственный 
символ наряду с гербом и гимном страны. Это  зримый 
символ единства, силы,   суверенитета государства.  
  Мы, россияне, гордимся национальным флагом, 
ценим его долгую и славную историю. Под бело-сине-
красным стягом Россия одержала громкие  победы, ук-
репив статус великой державы.  На гербе Свердловской 
области начертан девиз «Опорный край державы», кото-
рый по праву заслужен трудом и талантом многих поко-
лений уральцев. На протяжении столетий Урал вносит 
огромный вклад в развитие Отечества, является круп-
ным промышленным, деловым, научным и культурным 
центром страны.
 Дорогие уральцы!
 Уважительное, бережное отношение к национально-
му символу страны – залог великого прошлого, настоя-
щего и будущего России.
 Сегодняшний праздник проникнут духом патриотиз-
ма и даёт нам прекрасную возможность воздать долж-
ное российскому флагу, ощутить прочную связь времён 
и поколений, вспомнить подвиги наших предков. 
 От всей души желаю всем вам мира, добра, благопо-
лучной, счастливой и долгой жизни в сильной, незави-
симой России.
 Е. КУЙВАШЕВ,

 губернатор Свердловской области.

22 àâãóñòà – Äåíü Ãîñóäàðñòâåííîãî ôëàãà Ðîññèéñêîé Ôåäåðàöèè

Уважаемые 
педагоги, ветераны 

педагогического труда РГО!
 Приглашаем вас на августовскую педаго-

гическую конференцию «Обеспечение сов-

ременного качественного образования в со-

ответствии с реализацией государственных 

образовательных стандартов», которая состо-

ится 27 августа 2015 года в 10.00 час. в ДК 

«Металлург».
Управление образования.

 Салют, Россия! В будни или  в  праздник  Салют, Россия! В будни или  в  праздник 
 Над нами гордо реет полотно; Над нами гордо реет полотно;
 Всего – три цвета:  Всего – три цвета: 

белый, синий, красный,белый, синий, красный,
 А сколько в тех цветах заключено! А сколько в тех цветах заключено!
 На крыльях бело-сине-красной птицы На крыльях бело-сине-красной птицы
 Летит свобода, вера, чистота. Летит свобода, вера, чистота.
 И к ней мы обращаем наши лица, И к ней мы обращаем наши лица,
 И с нею воплощается мечта! И с нею воплощается мечта!
 Российский флаг с семнадцатого века Российский флаг с семнадцатого века
 Державу нашу олицетворял Державу нашу олицетворял
 И в ореоле славы и успеха И в ореоле славы и успеха
 На мировой арене представлял. На мировой арене представлял.
 Военные и мирные победы Военные и мирные победы
 Переплетались, спорили порой. Переплетались, спорили порой.
 Под этим самым флагом наши деды Под этим самым флагом наши деды
 Стояли за Отечество горой. Стояли за Отечество горой.
 Не посрамим цвета родной России Не посрамим цвета родной России
 И будем флагу Родины верны – И будем флагу Родины верны –
 Направим все способности и силы Направим все способности и силы
 На благо нашей доблестной страны! На благо нашей доблестной страны!
 Мы вслед идём за нашими отцами, Мы вслед идём за нашими отцами,
 Россию славим мы во всех краях. Россию славим мы во всех краях.
 Российский флаг колышется над нами, Российский флаг колышется над нами,
 Российский флаг – наш лоцман и маяк! Российский флаг – наш лоцман и маяк!
 Людмила МАКСИМЧУК.

Íåáëàãîïðèÿòíûå äíè 
ñåíòÿáðÿ

 Согласно Лунному календарю такими днями в сен-
тябре 2015 года будут 5, 13, 21, 28 числа. 
 Неблагоприятными периодами Лунного месяца 
считаются дни перехода Лунных фаз, когда одна фаза 
сменяет другую. В этот период возможны сильные 
эмоциональные всплески, от эйфории до глубокой 
депрессии, проблемы со здоровьем. Поэтому нужно 
быть особенно внимательным и осторожным и учиты-
вать негативное влияние переходных дней. 
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 В сентябре в Режевском городском округе может быть 
создан своеобразный прецедент. Впервые есть риск, что   
местная Дума будет распущена по требованию суда и об-
ластных властей в связи с её недееспособностью.
 В город прибыл глава администрации губернатора Сер-
гей Пересторонин с письмом за именем прокурора области. 
По данным «УралПолит.Ru», в документе речь идёт о том, что 
17 августа истекает срок судебного решения для Думы Режа 
о принятии поправок в Устав для приведения его в соот-
ветствие с федеральным законодательством – это решение 
народные избранники не могут принять с 2012 года.
 Из-за того, что в городе уже фактически два года нет сити-
менеджера, ситуация в нём становится всё плачевнее. 
 В связи со сложившейся ситуацией, подчеркнул сегодня 
Пересторонин, у главы региона есть право внести в Заксоб-
рание проект закона о роспуске Думы.
  Мнения депутатов относительно роспуска разделились 
точно так же, как обычно они делятся на рядовых заседаниях. 
«Мы, наша группа (шесть человек, «думское меньшинство» 
– прим. ред.) готовы к роспуску. Мы за то, чтобы ситуация в 
городе стабилизировалась. Но решили все-таки дождаться 
сентябрьского заседания», – пояснил «УралПолит.Ru» депу-
тат Валерий Раёв. 
 «Думское большинство», которое выступает против и. о. 
сити-менеджера, уже думало о самороспуске, но пришло 
к выводу, что для этого есть несколько препятствий. «Если 
распускаться, то, во-первых, надо находить на выборы де-
ньги в бюджете, которых и так нет, а во-вторых, смысл какой? 
Самороспуск невозможен, потому что мы должны человека, 
который захватил власть, как-то контролировать. По нашим 
подсчётам, за три года, что Елена Матвеева руководит ад-
министрацией, миллионов 400 город потерял. Если мы уй-
дём, эта цифра утроится», – заявил Л. Джалалов. 
 Предложения сохранить действующий состав Думы до 
новых выборов, чтобы не расходовать бюджетные средства, 
а также ввести внешнее управление в городе он выдвинул 
на встрече с Сергеем Пересторониным. «Никто не пытает-
ся разобраться в проблеме, у нас один митинг, второй, вы 
здесь Майдан, что ли, хотите устроить?» – заявил народный 
избранник. 
 «Вы хотя бы примите то, что прокурор у вас требует при-
нять, без каких-то дополнительных вопросов», – ответил 
Пересторонин. Он также упрекнул депутатов в том, что они 
отказались принять в городе главу департамента лесного 
хозяйства Владимира Шлегеля, которого областной кабмин 
предлагал «посадить на хозяйство» в Реже. «Вам предло-
жили товарища Шлегеля, который без пяти минут вышел из 
правительства Свердловской области, который как руко-
водитель обладает знаниями, профессиональным опытом. 
Человек, который знал правила, как функционирует прави-
тельство, знал, как короткие средства привлекать, где он 
сейчас? Кого ещё нужно рекомендовать? Вам нужен про-
фессионал или человек, который не компетентен? У нас есть 
примеры в области, когда на волне популистских лозунгов 
приходили, а на выходе получали полный развал», – заявил 
глава администрации губернатора. 
 Жёсткий итог после многочисленных выступлений депута-
тов и жалоб друг на друга подвёл замглавы администрации 
губернатора Вадим Дубичев. «Идёт переоценка собствен-
ной значимости у действующего депутатского корпуса. Я 
зафиксировал чётко, что у большинства действующих депу-
татов нет понимания, что произошло. Вы живёте вчерашним 
днём, вы считаете себя уполномоченными депутатами, и что 
всё, что происходит вокруг вас, – это такая коллизия, кото-
рая, как облачко, сама пронесётся. Вы довели ситуацию до 
политического, управленческого банкротства. Это уже факт. 
Вы за него будете нести ответственность. Но осознания это-
го с вашей стороны ещё нет. Очень много претензий ко все-
му миру, кроме самих себя. Вы вообще никого не слышите: 
ни жителей, ни актив, ни областную власть. Речь-то идёт 
исключительно о вас. Довели до уникальной ситуации – по-
зорище на всю Свердловскую область – до роспуска Думы. 
Это полное фиаско для каждого из вас. Не заблуждайтесь, 
что вы сейчас легко изберётесь», – заключил чиновник. Пос-
ле полуторачасового совещания было решено дать депута-
там ещё один шанс. Евгений Куйвашев воспользуется своим 
правом, только если в сентябре на первом заседании гор-
дума не сможет принять поправки в Устав города. Тогда же 
по закону депутаты обязаны объявить конкурс на должность 
главы администрации. 

О. БАЛЮК.
Опубликовано на сайте экспертного 

информационного канала «УралПолит.ru». 
Печатается с сокращениями.
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Íà Óðàëå
âïåðâûå â èñòîðèè 
ðàñïóñêàþò Äóìó 
Подробности с закрытого совещания

 На этой неделе в Реже состо-
ялась встреча руководителя 
администрации губернатора 
Свердловской области С. Пере-
сторонина с городским активом. 
На встрече были также замести-
тель руководителя админист-
рации губернатора В. Дубичев и 
уполномоченный по правам че-
ловека в Свердловской области 
Т. Мерзлякова. Речь шла о поли-
тическом кризисе в Режевском 
городском округе, о возмож-
ности выхода из сложившейся 
ситуации. Редакция попросила 
участников встречи рассказать 
об этом событии, поделиться 
своими впечатлениями и мыс-
лями. 
 
 В а л е р и й 
Ю р ь е в и ч 
РАЁВ, депу-
тат Режевс-
кой Думы:
 - Разговор 
продолжа лся 
более полу-
тора часов и, 
я считаю, по-
лучился конс-
труктивный.  
 Сергей Валентинович Пересто-
ронин попросил участников встре-
чи высказать своё видение выхода 
из кризиса. Моё предложение та-
кое: надо принять необходимые из-
менения в Устав РГО в соответствии 
с федеральными и областными за-
конами, ввести также изменения 
с тем, чтобы выборы в Режевскую 
Думу проходили не по партийным 
спискам, а по мажоритарной сис-
теме, как раньше, по пяти изби-
рательным округам. Затем надо 
принять бюджет, по которому округ 
будет жить в ближайшие годы. Сей-
час бюджет области корректирует-
ся в связи с кризисом, и я попросил 
областные власти побыстрее спус-
тить муниципалитету контрольные 
цифры, чтобы мы могли поработать 
над бюджетом 2016 года и прогноз-
ным бюджетом на последующие 
два года. И после того как мы ре-
шим эти самые неотложные воп-
росы, должен последовать роспуск 
Думы, поскольку всем понятно, что 
у нас очень неприязненные отно-
шения друг с другом и в этом сос-
таве мы работать не можем. 
 Считаю, что наши депутаты По-
тапенко и Джалаловы на встрече 
показали себя не с лучшей сторо-
ны: говорили необъективно, ссы-
лаясь на личности, и, как отметил                  
В. Дубичев, давая себе завышен-
ную самооценку, не чувствуя ника-
кой ответственности за то, что про-
изошло. Наши думские оппоненты 
постоянно скатывались на обвине-
ния всех вокруг, не видя недостат-
ков только у себя. Странно, что им 
послышалась какая-то угроза со 
стороны главы администрации гу-
бернатора, они стали говорить, что 
их запугивают. Лично я не увидел 
никаких угроз в их адрес в словах 
Сергея Валентиновича о том, что 
власть – она либо есть, либо её нет. 
А наши оппоненты во главе с По-
тапенко и Джалаловыми проявили 
себя в этой ситуации как трусы.
 Очень порадовало меня выступ-
ление Почётного гражданина Ев-
гения Ивановича Постоногова. Он 
чётко и смело, глядя в глаза, при 
всех сказал, что Потапенко нет мес-
та в следующей Думе. Этот посту-
пок достоин уважения.

 Директор Режевского предпри-
ятия «ЭЛТИЗ» М. Андреев тоже 
прямо сказал о поступке депутата 
Думы С. Апоник, которая обещала 
избирателям поддержать на выбо-
рах главы администрации РГО кан-
дидатуру В. Шлегеля, а сама голо-
совала против.
 Меня радует, что люди прямо, 
чётко, в глаза говорят о том, что им 
не нравится. То есть, люди не боят-
ся наших местных заправил, а кто и 
боялся – те перестали. 
 Наши оппоненты повсюду кри-
чали, что это группа депутатско-
го меньшинства мешает избрать 
сити-менеджера и внести измене-
ния в Устав РГО. На самом деле мы 
только за стабилизацию ситуации, 
но не хотим, чтобы город превра-
тился в личную вотчину Потапенко 
и его приспешников в лице Чепчу-
гова и Джалаловых. Кстати, счи-
таю, что трое Джалаловых в Думе 
– отец, его брат и сын – это цинизм 
по отношению к избирателю.  Что 
бы там ни говорил Леон Иванович, 
это недопустимо. И правильно 
сказала представитель профсою-
зов Н. Михалёва – этому составу 
нельзя больше баллотироваться в 
Думу. Но поскольку такого закона 
нет, каждый депутат сам будет при-
нимать решение в зависимости от 
своих моральных принципов. 
 Была достойная кандидатура на 
должность главы администрации 
РГО - В.  Шлегель. Как отметил гла-
ва администрации губернатора,    
В. Шлегель знает, как работает пра-
вительство Свердловской области, 
компетентен, опытный руководи-
тель. «Новости Режа» писали, что 
на нём какие-то уголовные дела, но 
это – ложь, что было подтверждено 
на встрече, однако Шлегель не был 
избран. Кому-то не хочется, чтобы 
на этом посту была самостоятель-
ная фигура. Им нужна очередная 
марионетка. Мы уже видим такую 
марионетку в лице А. Чепчугова в 
руках А. Потапенко. И мы не хотим, 
чтобы и сити-менеджер был такой 
же марионеткой. Мы также хотим, 
чтобы Устав принимался квалифи-
цированным большинством, то есть 
двумя третями голосов, а не прос-
тым большинством, чего добива-
ются наши оппоненты. Только из-за 
этого не были приняты изменения в 
Устав. Было предложение в сентяб-
ре голосовать за изменения в Устав 
по пунктам, в этом случае, считаю, 
изменения в Устав будут приняты. 
Нам же предлагалось голосовать 
скопом. В очередной раз убедился, 
что роспуска Думы наши оппоненты 
не хотят – якобы опасаются, что без 
их депутатского контроля дело не 
пойдёт. На самом деле они знают, 
что в следующий состав Думы не 
пройдут. И А. Чепчугов, вероятно, 
понимает, что как бы он ни пытал-
ся уйти от ответственности, факт 
останется фактом: именно при его 
руководстве как главы РГО проис-
ходит роспуск Думы. Прецедентов 
этому в УрФО нет, да и в других ре-
гионах России было всего два или 
три случая.
 В ходе встречи А. Потапенко не-
сколько раз обрушивался с крити-
кой на Е. Матвееву, мол, её надо 
убрать. Татьяна Георгиевна Мер-
злякова справедливо напомнила, 
что именно Матвеева, возглавив 
список «Единой России», привела 
в Думу таких как Апоник, Тимерха-
нов, которые сейчас пляшут под 
дудку Потапенко. 

  Л и д и я 
Н и к о л а е в н а 
Т А К Т У Е В А , 
П о ч ё т н ы й 
г р а ж д а н и н 
города Режа 
и Режевского 
округа:
  - Создава-
лось впечатле-
ние, что участ-
ники встречи говорят на разных 
языках и что некоторые наши депу-
таты не осознают ситуацию, в кото-
рой оказались.
  Открывая встречу, Сергей Ва-
лентинович Пересторонин сказал, 
что его визит вызван ситуацией 
кризиса местной власти, преце-
дентов которому во всей России 
единицы. Дума показала свою не-
работоспособность, но и роспуск 
её не служит на пользу делу. Ведь 
сейчас верстается бюджет, есть и 
другие неотложные дела, которые 
требуют участия Думы. Необходи-
мо срочно вносить изменения в Ус-
тав – приводить его в соответствие 
с федеральным и областным зако-
нодательством. (Замечу, что до сих 
пор этого не сделано по той причи-
не, что на голосование выносились 
в одном пакете с необходимыми 
изменениями такие вопросы, за ко-
торые не хотели голосовать шесть 
депутатов, и решение не прохо-
дило из-за отсутствия квалифи-
цированного большинства). Глава 
администрации губернатора хотел 
услышать наше мнение. В числе 
других режевлян слово было пре-
доставлено и мне. Я сказала, что 
меня очень огорчает происходящее 
сейчас в Реже. Наш город никогда 
не был депрессивным. Он рос, раз-
вивался, о наших успехах говорили 
в области. И сейчас все про нас го-
ворят, но эта слава совсем другого 
рода, нехорошая слава. Здесь у нас 
всё по басне Крылова: 
  Когда в товарищах согласья нет,
  На лад их дело не пойдёт,
  И выйдет из него не дело, 

только мука.
 Мука вышла для всего города. 
Правильно говорят о нас: нет горо-
да, потерял лицо. Над этим много 
лет работают «Новости Режа».
  Думаю, в конфликт пора вме-
шаться губернатору. И снова хочет-
ся сказать словами Крылова:
  …Речей не тратить по-пустому, 
  Где нужно власть употребить.
 Считаю необходимым роспуск 
Думы. А на следующих выборах 
следует отказаться от выборов по 
спискам. В нашем небольшом горо-
де мы хорошо знаем друг друга, и в 
избирательном бюллетене должна 
стоять конкретная фамилия канди-
дата, чтобы не было потом среди 
думцев случайных, не подготов-
ленных к серьёзной работе людей.
 Хорошее предложение прозву-
чало в выступлении председателя 
горкома профсоюза органов об-
разования Н. В. Михалёвой. Она 
сказала, что учителя выйдут с об-
ращением к населению, чтобы на 
выборах не голосовали за депута-
тов, которые показали свою несо-
стоятельность. Поскольку нет та-
кого закона, по которому депутаты 
не могли бы выставить свои кан-
дидатуры вновь, сами избиратели 
должны позаботиться о том, чтобы 
в новый состав Думы не прошли те, 
кто создал в городе кризисную си-
туацию.

Людмила НИКОНОВА.

✒✒  ÉãÄáÄåà  ìóÄëíçàäéÇÉãÄáÄåà  ìóÄëíçàäéÇ

Ðîñïóñê Äóìû 
êàê âûõîä èç êðèçèñà 
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Ïîñèäåëêè 
ó ñàìîâàðà

  
 25 августа в 11.00 Ре-
жевской исторический 
музей приглашает пенси-
онеров на «Посиделки у 
самовара». Мероприятие 
посвящено Дню пенсио-
нера.  

 В декабре почта России объявила акцию среди подписчиков «Оформи 
подписку и участвуй в розыгрыше призов». На днях стали известны его 
итоги, а победители получили приятные подарки.
  В Свердловской области был определён 51 призёр. В числе победите-
лей оказалась режевлянка Светлана Котохина, которая получила в пода-
рок электрическую плойку. 
  Определённые издания Светлана выписывает регулярно. 
  - Любимый журнал – «Моя прекрасная дача», его всегда с удовольстви-
ем выписываю и читаю. «Российскую газету» выписываем, муж «Режевс-
кую весть» читает.
  Светлана рассказала, что за подписку раньше дважды удавалось выиг-
рать призы – утюг за подписку на «Режевскую весть» и небольшой приз в 
прошлогоднем розыгрыше почты.
  Арина АГАПОВА, фото автора.  В. Коныгина вручила приз С. Котохиной (справа).

Ïðèÿòíûé ïîäàðîê 
îò ïî÷òû

✒✒  ÄäñàüÄäñàü ✒✒  ÄçéçëÄçéçë

✒✒  ÇáÉãüÑ  ëé  ëíéêéçõÇáÉãüÑ  ëé  ëíéêéçõ

Äóìó ðàñïóñòÿò? À ÷òî äàëüøå?
В минувший понедельник Реж посетила высокая 
делегация во главе с главой администрации губер-
натора С. В. Пересторониным (из наших источни-
ков, планировался приезд самого Е. В. Куйвашева, 
но он срочно вылетел в Москву по бюджету 2016 
года). На встречу были приглашены депутаты, 
представители общественности, директорского 
корпуса. Мероприятие завершало большую работу, 
проведённую областными властями по разреше-
нию политического кризиса в городе, Думе кото-
рого грозит беспрецедентное даже для страны 
действо – роспуск. Рассуждения на эту тему мы и 
предлагаем нашим читателям.

 Решение о роспуске Режевской Думы вытекало из ло-
гики событий и напрашивалось давно: два образовав-
шихся там лагеря, которые называют по-разному, на-
зовём их – большинство и меньшинство – по ключевым 
вопросам не договорятся никогда.        
 Конфронтация возникла не сегодня и даже не вчера и 
имеет глубокие корни. Примечательно, что большинство 
– это преимущественно депутаты из партийных списков, 
которые консолидировано голосуют по всем принци-
пиальным вопросам, т. е. действуют, по сути, как одна 
партия с ярко выраженным заводилой, которого мы все 
знаем, а меньшинство – отколовшаяся часть ЕР и неза-
висимые депутаты. С точки зрения внутрипартийных дел 
это нонсенс, но областных партийных руководителей это 
почему-то никак не напрягает!
 Для непосвящённого читателя поясню, что формаль-
ной причиной роспуска является не приведение нашего 
Устава в соответствие изменившемуся федеральному 
законодательству, то есть неисполнение депутатами 
своих прямых обязанностей, но правильнее, наверное, 
говорить о причинах этого.
 А причина в противостоянии: в том, что думское боль-
шинство захотело провести эти в общем-то рутинные из-
менения в пакете с другими.
 Как известно, депутаты шесть раз избирали главу ад-
министрации – никто не прошёл, т. к. надо 2/3 (14) голо-
сов, и думское большинство нашло простое решение: 
убрать эту норму, чтобы все принципиальные решения 
Думы принимались простым, а не квалифицированным, 
большинством голосов. 
 Именно наличие такой нормы не даёт им отстранить   
Е. Матвееву и провести в главы администрации кандида-
туру своего человека, то есть думское большинство по-
лучало бы монополию на решения Думы, а оппозиция, по 
сути, могла сдавать свои мандаты. 
 Общеизвестно, что монополия в политике, монополия 
на истину – это плохо, это мы уже проходили, и одним 
из основополагающих принципов демократии является 
защита интересов меньшинства. Недавний яркий при-
мер – право вето России в Совбезе ООН при создании 
трибунала по сбитому «Боингу». А если бы этого права не 
было? Создатели ООН проявили высочайшую мудрость, 
предусмотрев вето – надо уметь договариваться!               
 Естественно, меньшинство на это не пошло, вот так и 
не прошли требуемые поправки в Устав. В такой ситуа-
ции получается, что роспуск Думы, хоть это и крайняя, 
экстраординарная мера, остаётся едва ли не единствен-
ным выходом из ситуации, и обе группы депутатов воль-
но или невольно на это пошли.
 Видимо, каждая из сторон собралась идти на следу-
ющие выборы и надеется их выиграть, но так не бывает, 

чтобы все выигрывали и никто бы не проигрывал.
 Очевидно, что роспуск – это не самоцель, это попытка, 
это инструмент выхода из кризиса, не зря же область так 
долго искала точки соприкосновения, и если он, роспуск, 
всё же состоится, то возникает вопрос: а что же дальше? 
Где гарантии, что следующая Дума не получится такой же 
или даже хуже? 
 Вероятно, что такой гарантии нет, потому что творцы 
этой ситуации, когда вот уже десять лет город лихорадит, 
все на месте, мы их знаем, и они «рулят», и их печатное 
издание продолжает зомбировать население.
 Вспомним хронологию: был А. А. Штейнмиллер, кото-
рый с нуля создавал в городе ныне действующую сис-
тему управления, а затем семнадцать лет руководил 
городским хозяйством – убрали, плохой; поставили Ба-
тищева – оказался ещё хуже – убрали; Н. А. Бачинин – не 
тот, убрали; Е. Ю. Матвеева – была та, но недолго – не до-
говорились?  - уже два года пытаются убрать.    
 Пока вся энергия определённой части депутатов на-
правлена только на разрушение.
 Пять раз выбирали главу админист-
рации – не выбрали. Раз не справились 
сами – пришлось вмешиваться облас-
ти.
 Появилась компромиссная, на мой 
взгляд и взгляд многих, оптимальная в 
создавшейся ситуации кандидатура – 
Владимир Филиппович Шлегель: нейтральный, абсолют-
но адекватный человек, хозяйственник,10 лет на высоких 
должностях в правительстве области, с багажом знаний, 
опытом и связями – именно эти аргументы приводил гла-
ва губернаторской администрации в своём выступлении   
и, что для нас принципиально важно – наш, режевской 
(семья все эти годы жила в Реже и сейчас живёт) – не про-
пустили!
 Хочу добавить, что город в случае избрания В. Шлеге-
ля мог бы иметь преференции от области: общепринятая 
практика – и это нормально – что своему выдвиженцу 
всегда помогают, создают, хотя бы первое время, режим 
наибольшего благоприятствования – мы отказались от 
этого (вернее, не мы, а те наши народные избранники, 
которые не поддержали кандидатуру В. Шлегеля)!
 Самое интересное, что так называемая «проматвеев-
ская шестёрка» депутатов за него единогласно прого-
лосовала, а вот думское большинство, которое, как мы 
помним «за кого угодно, кроме Матвеевой» – не проголо-
совало!
 И ответственности, политической либо моральной, за 
всё это никто не несёт!
 Пресловутая толерантность? Пофигизм? 
 Именно после этого замаячил роспуск, область вплот-
ную занялась Режом, зачастили комиссии, представите-
ли, появились публикации областных СМИ с попытками 
разобраться в происходящем, но рупор большинства, 
одна очень «независимая» режевская газета обвинила 
их в нечистоплотности, дезинформации и размещении 
проплаченных материалов; ещё ранее на В. Ф. Шлегеля 
она навесила ярлык коррупционера. Эту же инсинуацию 
на встрече пытался развить г-н Потапенко, но был убеди-
тельно опровергнут представителями из области. 
 Так что же нас, режевлян, ожидает?
 На мой взгляд и обобщая прозвучавшее на встрече, а 
также мнения многих людей, кардинально изменить си-
туацию могло бы следующее.
 Первое - отмена выборов по партийным спискам. Об 
этом на встрече говорила Л. Н. Тактуева, бывший пред-
седатель нашей Думы.
 Авторы этой идеи – списков – хотели поднять полити-
ческую активность граждан. Но это ожидаемо не срабо-

тало. Ни для кого не секрет, что нормальных, с какими-то 
минимальными атрибутами (собрания, идеология, даже 
делопроизводство) и как-то действующих партий у нас в 
Реже нет, у нас - приватизированные партии-фантомы, 
непонятно чем отличающиеся, непонятно кого представ-
ляющие,  с неизвестно откуда взявшимися лидерами, но 
тем не менее им отдана половина мест в Думе, и они ре-
шают наши судьбы. 
 Это политическая составляющая, а есть ещё матема-
тическая. На одном из мероприятий прозвучали такие 
интересные цифры: одного депутата по двухмандатным 
округам в Реже выбирает 4000 избирателей, а одного де-
путата по партийным спискам, если брать (по максиму-
му!) численность членов партий, которые они представ-
ляют, выбирает 60 избирателей – партийцев. К примеру, 
численность режевского отделения эсеров - 40 человек; 
в Думе партию представляют четыре депутата! То есть 
каждый десятый эсер – депутат! Тем более что три из них 
носят фамилию Джалалов.
 Симптоматично, но именно в этот день в «Ура.ру» про-

шёл материал под названием «В 
одном списке тёща, сын и сноха. В 
Кремле осудили семейственность 
на выборах» - вот бы и нам осу-
дить!
 Вот такая занимательная 

арифметика, вот такая демократия. Даже если согла-
ситься, что цифры не вполне корректны, задуматься они 
заставляют.
 Сейчас у Дум появилось право отказаться от партий-
ных списков, но это только право, и сомнительно, что ны-
нешнее большинство на это пойдёт, уж больно существу-
ющее положение их устраивает!
 Второе - отмена двуглавой структуры власти. Об этом 
в своём выступлении на встрече говорил П. М. Саввули-
ди, начальник управления сельского хозяйства и продо-
вольствия.
 Когда её, двуглавую, внедряли сверху (а у наших депу-
татов был ещё и свой интерес – надо было как-то убирать 
Батищева), среди знакомых не было ни одного, кому бы 
она понравилась, а умные люди прямо говорили: власть, 
тем более в России, не делится! Вот и получили, что по-
лучили: делёжка ответственности, кабинетов, конфрон-
тация. Справедливости ради – это не только у нас, это 
почти повсеместно, где принята эта схема, и сейчас пош-
ло движение в обратную сторону – отказа от двухголовой 
системы. И очень многие – за восстановление прямых 
всенародных выборов главы, тем более у нас – при на-
личии той Думы, которую мы имеем. Даже при том, что 
Батищева избрали на прямых выборах: всё же есть на-
дежда, что второй раз на те же грабли режевляне не на-
ступят.
 Легитимность всенародно избранного главы на поря-
док выше, чем избранного Думой: избранному главе на 
прямых выборах отдают не одну тысячу голосов, он бы 
мог спокойно работать, тем более что принцип разделе-
ния властей есть, хотя думское большинство про него за-
было и постоянно пытается вмешиваться в исполнитель-
скую деятельность администрации.
 Конечно, не факт, что в случае этих изменений всё 
решится разом и наилучшим образом, что изберут и в 
мэры, и в Думу того, кого надо – самых лучших, порядоч-
ных и эффективных. Тут всем надо сильно поработать. Но 
тогда хотя бы можно будет сказать: мы сами выбирали и 
имеем ту власть, какую заслуживаем!

 Ирина ВЕНЕДИКТОВА. 

 И ответственности, полити-

ческой либо моральной, за всё 

это никто не несёт!
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 Согласно указу Губернатора Свердловской области 
Евгения Куйвашева, День пенсионера в Свердловской 
области отмечается ежегодно в последнее воскресе-
нье августа. Он является стартом для месячника, по-
свящённого чествованию людей старшего поколения, 
который проходит под девизом «Здесь вас ждут!». Этот 
праздник призван привнести радость в жизнь пенси-
онеров, создать условия для укрепления здоровья и 
продления активного долголетия у старшего поколе-
ния.
 В Режевском городском округе разработан план 
проведения праздника. В течение сентября состоятся 
различные концерты, конкурсы, экскурсии, выставки. 
Предусмотрено проведение специальных акций по 
льготному обслуживанию пожилых людей на предпри-
ятиях бытового обслуживания и торговли.
 Уважаемые руководители предприятий, учрежде-
ний, организаций Режевского городского  округа!
 Не забудьте поздравить пенсионеров и организо-
вать для них праздники. Общими усилиями мы сможем 
сделать жизнь пенсионеров более качественной, пол-
ноценной и приносящей удовлетворение. Работники, 
вышедшие на заслуженный отдых, будут рады встрече 
и общению друг с другом. Давайте с почётом и уваже-
нием отнесёмся к своим бывшим работникам, своим 
родителям и не оставим их без чаепития и подарков. 
Подарим заботу и внимание старшему поколению!

А.  ЧЕПЧУГОВ, 
глава Режевского городского округа, 

Е.  МАТВЕЕВА, исполняющий полномочия главы 
администрации Режевского городского округа,

Л.  ПИЧУГИНА, 
начальник управления социальной политики, 

А.  ЕВСЕЕВ, 
председатель районного совета ветеранов.

Çàêðûòèå 
óëèö ×àïàåâà è 

Êîñòîóñîâà 
íå îñòàíîâèò 

îáùåñòâåííûé 
òðàíñïîðò

 Вслед за улицей Ленина, согласно предписанию 
ОГИБДД, с 24 августа будет закрыто движение для го-
родского общественного транспорта по улицам Косто-
усова и Чапаева. 
 В связи с этим администрация РГО и Ассоциация пе-
ревозки пассажиров обращают внимание режевлян на 
изменение маршрутов №№3, 4 и 5. 
 Сотрудниками управления городским хозяйством 
совместно с пассажироперевозчиками разработаны и 
согласованы временные схемы проезда. 
 С понедельника автобус №5а будет ходить по 
расписанию (без заезда на Чапаева, Костоусова): 
 от ЦКИ: 6.45; 7.35; 8.30; 9.30; 10.35; 16.00; 16.50;
 от пос. Первомайский: 7.05; 7.55; 8.55; 9.55; 10.55; 
16.20; 17.20. 
 Движение маршрута №3 будет начинаться от оста-
новки «Медгородок», далее автобус следует по улице 
Заводской через остановку П. Морозова, по улицам 
Зелёная, Свердлова, Костоусова, Советская до ЦКИ 
и обратно до «Медгородка». С «Медгородка» – на УПП 
ВОС и в сады по улицам Заводская (ост. «П. Морозова»), 
Зелёная, через остановки «Вокзал» и обратно той же 
дорогой. (После открытия улицы Ленина автобус будет 
ходить до Никольского кладбища).

Расписание автобуса №3: 
 от ЦКИ: 8.35; 11.45; 17.40; 
 от садов «Торфяник»: 9.00; 12.10, 18.05.
 Автобус №4 будет ходить по прежнему расписанию 
и маршруту без заезда на улицу Чапаева и Костоусова, 
через медгородок.
 Временная схема маршрутов будет действовать до 
окончания дорожно-ремонтных работ на аварийных 
участках улиц Костоусова и Чапаева. В настоящее вре-
мя администрация РГО пытается изыскать средства 
для проведения ремонта. Восстановительные работы 
начнутся после завершения ремонта и открытия улицы 
Ленина.
 Оксана АНИСИМОВА.

✒✒  éÅêÄíàíÖ  ÇçàåÄçàÖéÅêÄíàíÖ  ÇçàåÄçàÖ

 Следственный отдел по г. Реж СК России выясняет 
причины, которые привели к гибели 42-летнего жителя 
Башкортостана. 14 августа тело было обнаружено в лесу, 
недалеко от деревни Колташи Режевского района.
 В ведомстве сообщили, что 27 июля погибший приехал 
в наш район на заработки в составе рабочей бригады из 
пяти человек. Бригада занималась заготовкой леса для 
индивидуального предпринимателя.
 - Во время производства работ на одного лесоруба 
упало дерево. Мужчина получил тяжёлую черепно-
мозговую травму и скончался на месте. В настоящее 

время организована доследственная проверка для 
выяснения причин и обстоятельств, способствовавших 
происшествию, - пояснил старший следователь СО 
Михаил Вараксин.
 По словам следователя, отрабатываются две версии 
случившегося: несчастный случай и нарушение техники 
безопасности при производстве работ на делянке. 
Идёт проверка документации, регламентирующей 
производственную деятельность.

Оксана АНИСИМОВА.

Â Ðåæåâñêîì ðàéîíå 
äåðåâî óïàëî íà ëåñîðóáà

✒✒  óèóè

 Из всех объектов, строящихся на 
территории Режевского округа, один 
из самых важных, долгожданных и 
востребованных, - это детский сад в 
селе Останино. 
 Востребованных, потому что ещё 
не все дети устроены в детские 
сады. Если в городе дети от 3 до 7 
лет полностью обеспечены места-
ми в детских садах, то в сёлах в ус-
тройстве в дошкольные учреждения 
нуждаются 135 детей. Открытие в 
этом году дополнительных групп в 
детских садах в сёлах Черемисском, 
Ленёвском и посёлке Озёрный сни-
жает напряжённость, но не снимает 
её совсем. Поэтому строительство 
нового дошкольного учреждения на 
75 мест позволит добиться стопро-
центной обеспеченности местами в 
детских садах детей в возрасте от 3 
лет.
 Строительство детского сада на-
ходится на особом контроле област-
ных властей. Еженедельно стройку 
инспектируют представители адми-
нистрации, управления образования 
и управления городским хозяйст-
вом.
 В очередной раз заместитель 
главы администрации по вопросам 
строительства, коммунального хо-
зяйства, транспорта и связи А. Ка-
чурин, начальник управления об-
разования И. Клюева и специалист 
управления образования В. Попова 
посетили строительную площадку 
14 августа.
 Работа на объекте кипела. На се-
годня закончено устройство под-
вального помещения. Сделаны 
гидроизоляция и утепление. Проло-

жены наружные сети водоснабжения, 
ведётся монтаж сетей теплоснабже-
ния, установлены канализационные 
люки. Строители возводят стены 
первого этажа. Одновременно осу-
ществляется внутренняя планировка 
– возводятся перегородки между по-
мещениями. Строительные матери-
алы завезены. Рабочих рук хватает. 
Однако отставание от графика стро-
ительных работ есть. Это признаёт и 
начальник инженерного участка фир-
мы-генерального подрядчика - ООО 
«СоюзСпецСтрой» - Михаил Туры-
шев. Он заверил, что при благопри-
ятных погодных условиях отставание 
строители постараются наверстать.
 Между тем остаётся нерешён-

ным вопрос с финансированием 
строительства детского сада. Мы 
уже сообщали, что окончательная 
цена контракта составляет более 60 
миллионов рублей. Строительство 
ведётся на условиях софинансиро-
вания. Режевской городской округ 
стал участником государственной 
программы «Реализация основных 
направлений государственной по-
литики в строительном комплек-
се Свердловской области до 2020 
года». По подпрограмме «Строи-
тельство и реконструкция зданий 
дошкольных образовательных орга-
низаций» нашему округу предостав-
лены областные субсидии в разме-
ре 40 миллионов 500 тысяч рублей. 
Четыре с половиной миллиона руб-
лей – средства, предусмотренные в  
местном бюджете. По соглашению с 
министерством строительства и раз-
вития инфраструктуры Свердловс-
кой области недостающие средст-
ва также должны быть изысканы в 
местном бюджете. Пока решение о 
выделении дополнительных средств 
на строительство детского сада Ре-
жевской Думой не принято. 
 Понимая важность строительст-
ва этого объекта (существующий            
детский сад может вместить только 
16 детей и расположен в приспо-
собленном здании 1910 года по-      
стройки), и. п. главы администрации 
Е. Матвеева обратилась к Председа-
телю Правительства Свердловской 
области Д. Паслеру с просьбой об 
оказании содействия в выделении 
дополнительного финансирования 
из областного бюджета.
 Е. ВЬЮГОВА, 

ведущий специалист 
 организационного отдела 

администрации РГО.
 Фото автора.

✒✒  ÑÖãé  ÇãÄëíàÑÖãé  ÇãÄëíà

Èä¸ò ñòðîèòåëüñòâî
äåòñêîãî ñàäà â Îñòàíèíî
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Àíäðåé Êèðèëåíêî â Åêàòåðèíáóðãå:
áàñêåòáîëèñò è¾ ïðåçèäåíò?

18 августа Екатеринбург посетил 
самый известный и титулованный 
баскетболист современности – Анд-
рей Кириленко. Звезда «Юты Джаз», 
ЦСКА и сборной России уже завер-
шил карьеру игрока, но остаётся 
неравнодушным к отечественному 
баскетболу, именно поэтому Анд-
рей Геннадьевич выдвинул свою 
кандидатуру на пост президента 
Российской федерации баскетбола. 
Баскетболист приехал в столицу 
Урала, чтобы представить свою 
предвыборную программу, а также 
поговорить о наболевшем с местной 
баскетбольной общественностью.

 Визит единственного игрока, представ-
лявшего Россию в Матче всех звёзд НБА 
(2004), для Екатеринбурга был огромным 
событием. Уже с раннего утра Андрей Ки-
риленко посетил дворец спорта «УГМК» в 
Верхней Пышме, где провёл тренировку с 
воспитанниками местного клуба. Возмож-
ный президент РФБ положительно отоз-
вался о базе, созданной коммерческой 
организацией, которая, по мнению гостя, 
может служить образцом спортивного 
центра в нашей стране. Далее спортсмен 
направился в пресс-зал ДИВСа, чтобы об-
судить перспективы развития баскетбола 
в стране с местными болельщиками, жур-
налистами, а также с тренерами, управ-
ленцами и судьями.
 Улыбчивый и приветливый, Андрей 
Кириленко с минимальным опозданием 
прибыл в зал для конференций и с мес-
та в карьер начал отвечать на вопросы. 
Больше всего, естественно, слушателей 
интересовал проект экс-игрока, который 
он предлагает как будущий лидер рос-
сийского баскетбола. Тут же Кириленко 
обозначил, что его визит именно в Екате-
ринбург обусловлен тем, что приорите-
том для спорта, и в частности баскетбола, 
должны быть регионы, в которых необхо-
димо создавать достойные условия для 
тренировок. Сам Андрей не понаслышке 
знает, каково пробиваться из глубинки 
нашей страны до национальной сборной: 
баскетболист начинал свою карьеру в 
Ижевске и добился того, что играл на од-
ной площадке с величайшими звёздами 
данного вида спорта.
 Андрей Геннадьевич, как многим каза-
лось, новичок в менеджменте, но чемпион 
мира опроверг эту информацию, так как 
является учредителем многих социаль-
ных, благотворительных и спортивных 
проектов уже около десяти лет. Более 
того, у Кириленко есть уже проверен-
ная боеспособная команда менеджеров 
и юристов, которая готова поддержать 
своего лидера.

 Экс-баскетболист также акцентировал 
своё внимание на уставе главной орга-
низации баскетбола России: во-первых, 
присутствуют противоречия в главном 
документе РФБ как с российским зако-
нодательством, так и с мировой федера-
цией баскетбола, что является недопус-
тимым для имиджа и регуляции данного 
вида спорта. Во-вторых, Андрей, как сам 
гость просил всех его называть, напом-
нил главный пункт кодекса, который, по 
его мнению, нарушается – это развитие 
массового спорта. И действительно, в 
российском баскетболе уже давно сбор-
ная России сама по себе, детский спорт 
– в свободном плавании, а любительский 
спорт где-то там есть, но каким-то фанто-
мом скрывается. Кириленко подчеркнул, 
что российская система управления «ар-
хаична», т. е. уже давно устарела, поэтому 
её нужно развивать, например, создавая 
чёткую вертикаль власти от масс до про-
фессионалов и даже ветеранов, о кото-
рых, естественно, нельзя забывать.
 Многие ошибочно полагали, что быв-
шая звезда НБА постарается перенести 
американскую модель управления бас-
кетболом, но Кириленко в тютчевском 
духе заявил, что у российского спорта 
свой путь ввиду менталитета, традиций и 
организации страны вообще. Начать стоит 
с инвентаризации спортивных школ, ведь, 
справедливо заметил Андрей Геннадье-
вич, баскетбол является самым эконом-
ным видам спорта: если, например, для 
хоккея нужна определённая экипировка и 
особые условия площадки, то для баскет-
бола нужны всего лишь мяч и щит с кор-
зиной. Немало сказано было и об уровне 
тренерского штаба в детском спорте, и о 
зарплатах для специалистов, которые ос-

тавляют желать лучшего.
 Кириленко понимает, что у РФБ в миро-
вом баскетбольном сообществе не самый 
лучший имидж, а также множество долгов 
перед инвесторами, поэтому кандидат в 
президенты считает, что именно с контак-
тов с ФИБА стоит начать свою работу. Есть 
у Федерации и другие проблемы – инфор-
мативность. Непосредственно спортив-
ная информация не всегда публикуется. 
«А вы знаете, что сборная России провела 
матчи с Эстонией и Китаем?» - спросил у 
аудитории Кириленко, в ответ прозвучало 
смущённое «нет». «А вы знаете, кто глав-
ный человек в вашей области по баскет-
болу?» - отрицательный ответ сопровож-
дался уже общим смехом.
 Смех сквозь слёзы проступает также 
и от финансирования, а точнее его про-
зрачности. Основным принципом работы 
Кириленко является честность и трудолю-
бие, поэтому он пообещал, что о том, куда 
идут все средства, выделяемые федера-
цией баскетбола, будет известно публи-
ке.
 Андрею Кириленко ещё предстоит мно-
го работы. В спорте Олимпийский призёр 
привык к монотонными и рутинным трени-
ровкам, именно поэтому баскетболист го-
тов работать усердно и результативно. Но 
честно заниматься спортом Андрей при-
звал не только свою команду, но и всех нас 
– гость посетовал на то, что все занима-
ются своим делом, например, в округах, 
но не хотят сотрудничать с другими окру-
гами, порой то не отдавая лучших игроков 
в более сильные команды, то отказывая в 
совместных проектах ввиду личных при-
чин.
 Побывав на пресс-конференции, пони-
маешь, насколько серьёзно Андрей Кири-

ленко собирается развивать баскетбол. 
Журналисты и болельщики поддержали 
кандидата в президенты РФБ, тем более, 
что пока это единственная персона, вы-
двигающаяся на вакантный пост.
 Закончилось общение на позитиве, 
ведь Кириленко пообещал привести 
сборную России в ДИВС. По словам звез-
ды, будучи баскетболистом, он всего 6 раз 
за прилично долгое время играл в майке 
сборной на домашней арене, что просто 
недопустимо – местные зрители должны 
видеть результат работы как спортсме-
нов, так и федерации. 
 Разумеется, встреча не ограничилась, 
что называется, разговором «в галсту-
ках», и по окончании пресс-конференции 
все присутствующие могли получить ав-
тограф от звезды и сфотографироваться 
с двухметровым гигантом.

П. АЛИ-ЗАДЕ.
Фото автора.

По словам тренера-преподава-
теля детско-юношеской спор-

тивной школы Анатолия Борисовича 
Дмитриева, в Реже развитие баскет-
бола не стоит на месте. В отделении 
ДЮСШ этим видом спорта занима-
ются около сотни детей. Набрано 2 
группы девочек и 3 группы мальчи-
ков. Занятия ведут четыре трене-
ра: Анатолий и Алексей Дмитриевы, 
Алексей Голендухин и Евгений Бур-
даевский.
 Несмотря на достаточно скудное 
финансирование, ребята регулярно 
участвуют в Первенстве Свердлов-
ской области по баскетболу, сорев-
нованиях по стритболу. В этом году 
мальчики 2002-2003 годов рождения 
заняли в областных состязаниях 3 и 4 
места. 
 Активно занимаются баскетболом 
на базе ДЮСШ взрослые и показыва-
ют неплохие результаты. Так, на Пер-
венстве УГМК, которое традиционно 
проводится в В. Пышме, режевляне 
из 12 команд заняли 4 место.
 Многие выпускники ДЮСШ про-
должают серьёзно заниматься бас-
кетболом. Режевские звёзды Мак-
сим Никандров, Александр Чернов, 
Павел Крякунов сейчас играют за 
университетские команды. Анаста-
сия Левинская входит в состав бас-
кетбольного клуба «УГМК».
 И среди подрастающих спорт-
сменов есть очень перспективные 
ребята. Большие надежды тренер 
Анатолий Борисович связывает с 
начинающими баскетболистами Да-
нилом Мантуровым, Александром 
Дмитриевым, Константином Дунае-
вым, Степаном Скрябиным, Павлом 
Корниловым, Екатериной Кругловой, 
Екатериной Рубцовой, Мариной и 
Ириной Богдановыми.

 15 августа ФК «Реж» провёл выездной матч против ко-
манды «Ураласбест». 
 Наша команда проиграла со счётом 1:0. Причём гол 
был забит на 95-й минуте!
 - Болезнь наших нападающих – нереализация мо-
ментов, - комментирует начальник команды Константин 
Ясашин. – Игра была примерно равной, даже с преиму-
ществом нашей команды – у нас было больше убойных 
моментов. Но ни один из них не был реализован.
 После этого поражения ФК «Реж» занимает 9-е место в 
турнирной таблице. Другие матчи тура прошли так: «Уро-
жай» - «Русфан» - 0:1, «Кедр» - «Форэс» - 0:0, «Северский 
трубник» - «Академия Урала» - 4:3, «Динур» - «Горняк» - 
1:1.

Арина АГАПОВА.

1 группа

№ Команды И В Н П Мячи О

1. ФК «Синара» 
(Каменск-Уральский)

13 11 0 2 43-10 33

2. «Смена»
 (Екатеринбург)

13 10 2 1 31-8 32

3. «Динур»
 (Первоуральск)

14 8 3 3 37-19 27

4. «Северский трубник» 
(Полевской)

14 8 2 4 34-28 26

5. «Кедр»
 (Новоуральск)

14 7 2 5 20-22 23

6. «Русфан» 
(Екатеринбург)

14 5 2 7 16-25 17

7. «Ураласбест» 
(Асбест)

14 4 5 5 18-25 17

8. «ФОРЭС»
 (Сухой Лог)

14 4 3 7 13-31 15

9. ФК «Реж» (Реж) 14 4 2 8 15-25 14

10. «Горняк-ЕВРАЗ» 
(Качканар)

14 2 6 6 21-24 12

11. «Академия-Урал» 
(Свердловская обл.)

14 2 3 9 17-30 9

12. «Урожай» 
(Верхняя Синячиха)

14 2 2 10 14-32 8

Ãëàâíàÿ ïðîáëåìà – íåðåàëèçîâàííûå ìîìåíòû
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С удовольствием 
представляем вам 
фотографии новых 
участников нашего 
фотоконкурса. Без 
сомнения, их лето 
проходит познава-
тельно, насыщенно, 
ярко и интересно.

  Их фантазия, любо-
знательность, внима-
тельность и оптимизм 
заряжают хорошим на-
строением нас и, наде-
емся, вас, наши дорогие 
читатели. Наверняка мы 
увидим ещё немало ин-
тересных фотографий с 
не менее оригинальными 
названиями. Мы ждём!
 Фотоконкурс продол-
жается. От каждого участ-
ника принимается одно 
фото.
 Оригинальное назва-
ние приветствуется. Фото 
можно принести в редак-
цию (ул. Красноармейс-
кая, 5) или отправить на 
электронную почту arina_
rv@mail.ru.
 Конкурс продлится до 
сентября. Лучшие фото-
графии будут опублико-
ваны в газете и на сайте 
rezh-vest.ru.
 Проголосовать за по-
нравившееся фото можно 
на сайте или в редакции, 
написав название фото-
графии и имя прислав-
шего её участника и опус-
тив листок в фирменный 
ящик. 
 Призы получат 5 
участников, набравших 
максимальное коли-
чество голосов. Спон-
сорами фотоконкурса 
выступают С. Чанчин 
– турагентство «Геогра-
фия», Л. Спирина – юве-
лирный магазин «Агат»,        
В. Малых – магазин 
«Лига спорт», Р. Каш-
фуллин – кафе «Летний 
сад», Н. Раёва – мага-
зин «Строитель».

 Арина АГАПОВА.

   Особое внимание сотрудники МЧС 
уделяют детям, которые нуждаются в 
индивидуальном подходе и заботе 
– воспитанникам детского дома. В 
рамках акции «25 добрых дел», при-
уроченной к 25-летию МЧС России, 
заместитель начальника 223 пожар-
ной части Денис Крякунов и старший 
инспектор ОНД Ксения Глотова посе-
тили Режевской детский дом. 
  Визит сотрудников МЧС стал для 
ребят настоящим праздником. Ксения 
Глотова рассказала ребятам об опас-
ной, но интересной профессии спаса-
теля МЧС России. Затем сотрудники 
МЧС поздравили ребят с наступаю-
щим учебным годом и подарили кан-
целярские наборы и сладкие призы, 

приобретённые за счёт средств лич-
ного состава подразделения.
  За небольшое время общения со-
трудники МЧС постарались принести 
в жизнь воспитанников детского дома 
атмосферу праздника, подарить своё 
тепло и заботу. Ребята остались до-
вольны подарками и встречей со спа-
сателями, в знак благодарности они 
нарисовали рисунки на тему пожар-
ной безопасности и пригласили со-
трудников МЧС ещё к себе в гости.  
  Елена ЯКИМОВА, 

инструктор по пожарной 
профилактике 223 ПЧ.

  Фото автора.

Äîáðîå äåëî Äîáðîå äåëî 
îò ñîòðóäíèêîâ Ì×Ñîò ñîòðóäíèêîâ Ì×Ñ

✒✒  îéíéäéçäìêë «ãÖíé - 2015»îéíéäéçäìêë «ãÖíé - 2015»

Ïðîäîëæàåì ðàäîâàòüñÿ ëåòó Ïðîäîëæàåì ðàäîâàòüñÿ ëåòó 
Светлана Ерохина – Светлана Ерохина – 

 «Яблочко от яблони». «Яблочко от яблони».

Нина Карташёва – Нина Карташёва – 
 «Родные просторы.  «Родные просторы. 
 Першино». Першино».

Алла Зобнина – Алла Зобнина – 
 «Подарок Золушке». «Подарок Золушке».
  

Наталья Зобнина Наталья Зобнина 
– «Улётное лето». – «Улётное лето». 

Наталья Дзбановская –Наталья Дзбановская –
  «Витамины с грядки».  «Витамины с грядки».

Марина Сергушина –Марина Сергушина –
  «Лето вернись! Я отдыхать   «Лето вернись! Я отдыхать 

не успеваю!».не успеваю!».
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Íå ðàçî÷àðîâàëè áîëåëüùèêîâ
15 августа Черемисска 
отпраздновала день 
рождения, а на следую-
щий день жители и гости 
села получили ещё один 
подарок – на новой трассе 
прошёл 5-й заключитель-
ный этап открытого Кубка 
области по мотокроссу. 
Предыдущие этапы про-
шли в Ирбите (2), Качкана-
ре, Нижнем Тагиле.

 На старт вышли 115 участ-
ников. Причём география го-
родов, из которых прибыли 
спортсмены, традиционно не 
ограничилась Свердловской 
областью. Показать своё мас-
терство и побороться за побе-
ду также приехали гонщики из 
Перми, Челябинска, Тюмени, 
Уфы, Кургана, Сургута, Нового 
Уренгоя. Зрители с удовольст-
вием болели за спортсменов из 
Режа и Черемисски.
 Гонщики уверено проходили 
дистанцию, шутя преодолевая 
подъёмы и крутые повороты, 
не обращая внимания на пыль, 
клубами вздымавшуюся из-
под колёс. Особенно эффектно 
смотрелся первый круг каждого 
заезда, когда гонщики ещё не 
растянулись по трассе и друж-
но преодолевали её, времена-
ми вырываясь из облака пыли.
 На наши соревнования съе-
хались опытные спортсмены, 
имеющие немало регалий. На-
пример, в классе «OPEN» вы-
ступил Николай Красников из 
Уфы, 12-кратный чемпион мира 
по мотогонкам на льду. 
 Каких результатов смогли 
добиться наши спортсмены, 
расскажем ниже.
 Будущее мотоспорта пред-
ставили самые маленькие гон-
щики в классе 50 куб. см. Очень 
приятно, что I место в этом 
классе занял режевлянин Ар-
сений Алферьев (выступает за 
Екатеринбург). К тому же Ар-
сений – безоговорочный лидер 
всех этапов Кубка области. Ни 
разу он не уступил первенства 
соперникам. 
 В классе 65 куб. см среди бо-
лее 20 юных спортсменов стар-
товали Ярослав Кунаев (высту-
пает за Екатеринбург) и Илья 
Голендухин. Ярослав занял V 
место, Илья – XI место. По ито-
гам пяти этапов Кубка области 
Ярослав – на IV месте, Илья - на 
IX месте. 
 Четвёртым из 17 спортсме-
нов стал Юрий Перов, высту-
пающий в классе 85 куб. см. В 
общем зачёте Кубка области он 
– серебряный призёр.
 В классе 125 куб. см старто-
вал Илья Ежов из Черемисски. 
Илья уверенно держался в чис-
ле лидеров и стал четвёртым. 
А по итогам всех этапов Кубка 
занял II место. По мнению са-
мого Ильи, заниматься он начал 
поздно - с 12 лет. Среди самых 
значимых результатов - звание 
чемпиона Уральского феде-
рального округа в 2013 году и 
серебро Кубка области этого 
сезона. 
 - Нынешняя гонка сложи-
лась неплохо, - говорит Илья, 
- но я ждал лучшего резуль-
тата. Была сильная конку-
ренция, ну IV место, думаю,                                                    

не так уж и плохо, главное, что 
по итогам Кубка вышло II место.
В этом сезоне я представляю команду 
Каменска-Уральского. Там тоже нет как 
таковой финансовой поддержки. Но бы-
вает, что выделяют запчасти, бензин и 
т. д. Все расходы оплачивают родители, 

в том числе покупку мото-
цикла, за что им огромное 
спасибо! Плюс в том, что 
там есть профессиональ-
ная команда. Очень жаль, 
что у нас в Реже нет своей 
команды! 
 В классе «OPEN» Реж 
представлял Александр 
Скрябин. По итогам двух 
заездов у него VI место, 
а в Кубке области он стал 
бронзовым призёром.
 - Выступлением очень 
доволен, так как первый 
год выступаю во взрослом 
классе мотоциклов, где 

борьба идёт по-настоящему, - делится 
впечатлениями Александр. - На трассе 
в Черемисске выступление показалось 
легче, чем в других городах, потому 
что чувствуешь себя, как на домашней 
трассе, где зрители тебя знают и под-
держивают во время заезда на каждом 
повороте. На данный момент самой 
запоминающейся была гонка в начале 
сезона в Заречном, где целые сутки до 
гонки шёл снег с дождём, и трасса пре-
вратилась в болото, было очень трудно. 
 «Бронзу» в классе «OPEN-2» завоевал 
Вадим Шураков (Черемисска). По ито-
гам Кубка у него VII место.
 Как обычно, череду заездов замыкали 
коляски - класс 750 куб. см. За победу 
боролись 11 экипажей, среди которых 2 
из Черемисски – Олег Першин и Николай 
Арапов, Сергей Пелевин и Яков Колта-
шов. Экипаж О. Першина занял V место, 
а С. Пелевина – IX место, по итогам Кубка 
- IX и X места соответственно.
 Один из этапов Кубка области про-
ходит на этой трассе в Черемисске уже 
третий год.
 - Каждый год трассу готовят сами 
спортсмены, - говорит начальник ТУ по 
селу Черемисское Владимир Бобровс-
ких. – На этот раз они тоже потрудились 
на славу. Особенно активно в подготовке 
участвовали Вадим Шураков, Сергей Пе-
левин, Виктор и Илья Ежовы. Спортсме-
ны из других городов благодарили их за 
подготовку.
 Завершён Кубок области, но сезон 
продолжается. Уже сегодня в 13.00 на 
мототрассе у р. Бобровки стартует орга-
низованная тренировка по мини-кроссу 
на питбайках, результаты которой войдут 
в зачёт этапа Кубка Урала. А 12 сентября 
в Черемисске у Макарова ключа пройдёт 
традиционный мотокросс.
 Арина АГАПОВА.
 Фото автора.
 
 P.S. Больше фото смотрите на на-
шем сайте rezh-vest.ru.

Стартовал класс 125 куб. см.Стартовал класс 125 куб. см.
На крутых виражах.На крутых виражах.

Илья Ежов.Илья Ежов.

Полетели!Полетели!

Эффектное появление колясок.Эффектное появление колясок.

Слева Александр Скрябин.Слева Александр Скрябин.

Сергей Пелевин и Сергей Пелевин и 
Яков Колташов.Яков Колташов.
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«Ðåæåâñêîé» çàêàçíèê «Ðåæåâñêîé» çàêàçíèê 
ïðèíèìàåò ãîñòåéïðèíèìàåò ãîñòåé

 Лето – время отпусков. Кто-то прово-
дит его у себя на даче, кто-то едет к морю, 
кто-то за границу, а кто-то просто в гости 
к друзьям и родственникам. К нам в Реж 
тоже приезжают из разных уголков Рос-
сии и даже зарубежья. И, конечно, людей 
интересуют достопримечательности тех 
мест, где они побывали. Одной из до-
стопримечательностей нашего района 
является природно-минералогический 
заказник «Режевской», охватывающий 
центральную часть единой геолого-ми-
нералогической системы, известной под 
названием «Самоцветная полоса Урала». 
Гости нашего города имеют возможность 
ознакомится с минералами месторож-
дений «Самоцветной полосы», историей 
возникновения старательского дела на 
Урале, посетив минералогический музей.  
Также заказник предлагает экскурсии с 
посещением Липовского карьера (с воз-
можностью сбора коллекционного мате-
риала). 
  В июле в заказнике побывали турис-
ты из Екатеринбурга, Тамбова, Москвы. 

Целую неделю на территории Липовс-
кого участка заказника жили школьники 
из Москвы (члены клуба «Юные геологи 
МосГео»). Ребят не испугали даже дожди. 
Каждый день они отправлялись на поис-
ки уральских самоцветов, только поздно 
вечером возвращаясь в свой палаточный 
городок.  И их старания были вознаграж-
дены. Были найдены гранаты, шерлы, 
рубины, фуксит, бериллы, пирит, велико-
лепный кристалл коллекционного голу-
бого топаза. Посетили ребята минерало-
гический музей, побывали с экскурсией 
на предприятии «Сафьяновская медь». 
Провожая, я спросила у школьников: «Что 
вы получили от этой поездки?». В ответ 
услышала: «Удовольствие». 
  Приятные отзывы и слова благодар-
ности были высказаны гостями из Норве-
гии, Литвы, Эстонии, Казахстана, Санкт-
Петербурга, Саратова, Ржева, Тюмени, 
Новоуральска, Алапаевска, Туринска, по-
сетившими наш музей в июне и июле.
 С. АСЛАМОВА.
 Фото автора.

Ребята из клуба «Юные геологи МосГео».

✒✒  ì  çÄòàï  ëéëÖÑÖâ

Â Èðáèòå ïðîõîäèò Â Èðáèòå ïðîõîäèò 
òðàäèöèîííàÿ ÿðìàðêàòðàäèöèîííàÿ ÿðìàðêà

 Е ж е г о д н о 
Ирбитская яр-
марка уделя-
ет внимание 
с о х р а н е н и ю 
н а р о д н о - х у -
дожественных 
промыслов. В 
её рамках про-
ходит выстав-
к а - я р м а р к а 
современных и 
традиционных 
ремёсел и про-
мыслов «Город 
мастеров». На 
м е р о п р и я т и е 
зарегистриро-
вались мастера 
и ремесленни-
ки из 15 горо-
дов Уральского 
Ф е д е р а л ь н о г о 
округа. На ярмарке представлены народ-
но-художественные промыслы, сувенир-
но-подарочная продукция, антиквариат, 
а также декоративно-прикладное искус-
ство.
 Для гостей праздника подготовлена 
интересная и насыщенная программа: 
интерактивный спектакль театра кукол, 
«уличный» театральный фестиваль «Ир-
бея», шоу каскадёров, спектакль Ир-
битского драмтеатра «Колесо истории», 
парад молодожёнов, арт-мото-театр, те-
атрализованное шоу «Рыцарский турнир 
на мотоциклах «Урал». Также в Ирбите 
планируют добиться мирового рекорда 
– установить самую длинную мотосцепку 
«Мото-змея» на площадке Ирбитской яр-
марки. Кроме того, все дни ярмарки будут 
открыты все музеи города: единственный 
в России музей мотоциклов, уникальный 
историко-этнографический музей, гор-
дость Ирбита - музей изобразительных 
искусств и музей народного быта.
 Напомним, что Ирбитская ярмарка 
проводится с 1643 года.
  В 30-40 годы XVII века она являлась 
одной из крупнейших ярмарок России, а 
в 70-80-е годы XIX века занимала второе 
место после Нижегородской. Но в конце 
XIX века с пуском Транссибирской же-

лезной дороги, прошедшей через Екате-
ринбург и Тюмень, значение Ирбитской 
ярмарки, а вместе с ней и города Ирбита, 
заметно снизилось. При советской влас-
ти Ирбитская ярмарка открывалась всего 
восемь раз, последний раз ярмарка со-
стоялась в 1929 году.
 А в 2003 году при поддержке прави-
тельства Свердловской области ярмарка 
получила второе рождение, в Ирбите про-
шла I-я межрегиональная выставка-яр-
марка, в которой приняли участие пред-
ставители восьми регионов России из 
23 городов, более 100 предприятий и 
индивидуальных предпринимателей. А в 
прошлом году в работе ярмарки приняли 
участие 490 предприятий со всей страны, 
здесь было заключено 520 договоров, 
оборот ярмарки составил более 35 мил-
лионов рублей. 
 По мнению губернатора Евгения Куй-
вашева, одна из основных задач продви-
жения территорий - повышение уровня 
жизни в муниципалитетах Свердловской 
области. И здесь Ирбитская ярмарка мо-
жет стать одной из точек роста восточных 
территорий нашего региона.
 Департамент информационной 

политики губернатора 
Свердловской области.

 Фото из архива редакции.

 Храм во имя святого Иоанна Пред-
течи на Орловой горе - символ наше-
го города и духовная пристань всех 
страждущих. Возведённое нашими 
прадедами здание церкви прекрас-
но внешне, заботами настоятеля и 
прихожан постепенно преображает-
ся внутри. 
 Однако храм до сих пор не имеет свое-
го полноценного голоса. Колокола сопро-
вождают всю жизнь христианина, радуют-
ся и скорбят вместе с ним. Их звон должен 
быть слышен на всю округу. Колокольный 
звон – неотъемлемая часть православно-

го богослужения, его называют молитвой 
в бронзе.
 В годы гонения на Русскую Право-
славную Церковь отлитые на средства 
православных режевлян колокола были 
утеряны. При восстановлении храма на 
звоннице разместили небольшие и не-
дорогие колокола, с надеждой в будущем 
приобрести полный комплект. Однако со 
времени возобновления богослужений в 
храме на Орловой горе прошло уже почти 
четверть века, а благовест всё также еле 
слышен. Временные колокола разбились 
или износились.
 Во все времена на Руси сбор средств на 
колокола проводился «всем миром». Для 
того чтобы колокольня храма на Орловой 
горе зазвучала торжественно, радостно 
и громко, мы должны собрать существен-
ную сумму в размере 1548000 рублей. На 

эти деньги мы сможем приобрести коло-
кольный ряд из 11 колоколов:
 трельные колокола – 6, 10, 16, 20 кг;
 зазвонные колокола – 36, 40 кг;
 средние колокола – 90, 140, 164 кг;
 малый благовест – 326 кг;
 большой благовест – 700 кг.
 С 2013 года на колокола удалось соб-
рать 500000 рублей.
 Осталось собрать - 1048000 рублей.
 Если вам не безразлична судьба родно-
го Режевского храма, и вы хотите участво-
вать в приобретении колоколов для церк-
ви, сделайте пожертвование в церковную 
лавку. 
 Также вы можете перечислить деньги 
на расчётный счёт храма с указанием на-
значения перевода («на колокола»).
 Реквизиты для пожертвований:
 Местная православная религиозная 

организация 
 Приход во имя Святого Иоанна Предте-
чи г. Реж Свердловской области Екатерин-
бургской епархии Русской Православной 
Церкви
 (Московский Патриархат)
 ИНН 6628002900, КПП 662801001
 ОАО «СКБ-Банк» г. Екатеринбург
 БИК 046577756
 р/с 40703810111600000019
 к/с 30101810800000000756
 Возможно, найдётся благотвори-
тель, который сможет приобрести от 
себя лично, своей семьи или коллек-
тива сразу большой колокол (от 164 
кг). В таком случае икона Небесного 
покровителя и имена жертвователей 
будут нанесены на колокол при его из-
готовлении.
 Приглашаем всех неравнодушных 
режевлян принять участие в возрож-
дении звонницы нашего храма св. 
Иоанна Предтечи на Орловой горе!

 А. ЮГАНЕЦ, настоятель храма 
во имя св. Иоанна Предтечи.

✒✒  ÑéêéÉÄ  ä  ïêÄåìÑéêéÉÄ  ä  ïêÄåì

Áðàòüÿ è ñåñòðû!Áðàòüÿ è ñåñòðû!
Äîðîãèå ðåæåâëÿíå!Äîðîãèå ðåæåâëÿíå!

С 21 по 23 августа в Ирбите при поддержке регионального правительства про-
ходит одно из главных мероприятий августа – XXIII традиционная Ирбитская 
ярмарка. В этом году выставка-ярмарка посвящена юбилейной дате – 240-ле-
тию со дня присвоения Ирбитской слободе статуса города.
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Äåòñêèé óãîëîêСканворд

Ребус

Ответы:
Ребус:
 Рисование

Кроссворд:

 1. Плот. 
2. Удочка. 3. 
Пескарь. 4. 
Лилия.
 5. Камыш. 

6. Червяк. 7. 
Водомер. 8. 
Щука.

Загадки:

Футбол
Волейболе
Баскетбол
Гири
Олимпиада

Шарады:

Муха
Окно
Лук - Люк
Пирог
Булка-белка
Олень-осень

Кроссворд

 По горизонтали:
 
1. Плавсредство из со-
единённых брёвен.
2. Снасть рыболова.
3. Небольшая рыбка на 
песчаных отмелях.
4. Белый цветок на воде.
5. Прибрежное растение, 
«шумящее» на ветру.

6. Насадка для крючка.
7. Насекомое, бегающее 
по воде.
8. Пресноводный хищник.
 

 Сигнал подаст, если
 рыба клюнет, 

 Устройство, что 
по вертикали будет.

Шарады

 Корова вам подскажет 
первый слог,

 Смеясь, легко отыщете другой.
 Ответ садится нагло на пирог
 Иль чешет крылья заднею

 ногой.
 ***
 В начале октября ищи слог

 первый мой,
 В начале ноября ищи второй,
 А в дом войдёшь – там целое 

найдёшь.
 ***
 С твёрдым «Л» - огородное

 растение
 И приправа к пище,
 С мягким - отверстие,
 Прикрываемое крышкой.
 ***
 Начало – мышки писк в траве. 
 Конец – на бычьей голове. 
 Бывает яблочным, капустным, 
 Румяным, пышным, 

очень вкусным. 
 ***
 Меня ты не напрасно ценишь - 
 Тебя насытить я могу. 
 Но если «у» на «е» ты сменишь,
 Я по деревьям побегу.
  ***
 Мне не пройти 

в ветвистый лес,
 Мои рога в ветвях застрянут,
 Но обменяй мне  «Л» на  «С» - 
 И листья леса все завянут.

Как изменился наш мир и мы вместе с ним
 за последнее время

 На все эти перемены может обратить внимание каждый. Из-за этих перемен мы 
стали по-другому мыслить и по-другому жить. Удостовериться в этом вам помогут     
эти картинки. 

Судоку Анекдоты

 - Доктор, я ходить буду? 
 - Пока будете... но лучше, 
сейчас лежать... на земле... 
сначала минут по 15-20... пора 
уже, знаете ли, привыкать... 
 ***
  - Когда Гегель открыл 
закон единства и борьбы 
противоположностей? 
 - После свадьбы. 
 ***
 Мужики! Запомните! Не 
хвастайтесь, что ваша жена 
лучше всех: женщины могут 
обидеться, а мужчины захотят 
убедиться... 

Обведи по точкам - 
получится рисунок.

Спортивные
загадки

 
 Соберём команду 

в школе
 И найдём большое

 поле.
 Пробиваем угловой -
 Забиваем головой.
 И в воротах пятый гол!
 Очень любим мы ...
 ***
 Здесь команда

 побеждает,
 Если мячик не роняет.
 Он летит с подачи

 метко
 Не в ворота, через

 сетку.
 И площадка, а не поле
 У спортсменов в ...
 ***
 В этом спорте игроки
 Все ловки и высоки. 
 Любят в мяч они играть
 И в кольцо его кидать.
 Мячик звонко бьёт 

об пол,
 Значит, это ...
 ***
 Я смотрю - у чемпиона
 Штанга весом 

в четверть тонны.
 Я хочу таким же стать,
 Чтоб сестрёнку

 защищать!
 Буду я теперь 

в квартире
 Поднимать большие ...
 ***
 На Олимпе в древнем

 мире
 Греки поднимали гири,
 Состязались в беге,

 силе,
 Тяжести переносили.
 И дарила им награды
 Летняя ...



Жизнь, отданная 
людям

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 17 августа на 82 году жизни не ста-
ло Почётного гражданина города Режа                  
Серкова Евгения Михайловича. 
 Не стало удивительно душевного, по-
рядочного человека, настоящего патрио-
та своей малой Родины. Человека, одного 
из немногих, о ком действительно можно 
сказать, что он – это незабвенная история 
Режа, его гордость и слава.
 В Евгении Михайловиче Серкове неве-
роятным образом сочетались искренняя 
человечность и доброта, требовательность 
и решительность, упорство в достижении 
поставленных целей и ответственность за 
результат своего труда. И это проявлялось 
всегда – на какой бы должности ни работал 
Евгений Михайлович, какой бы ответствен-
ный пост ни занимал.
 Энергичность и активность отличали Ев-
гения Михайловича Серкова с молодости, 
поэтому в 26 лет он был избран первым сек-
ретарём Режевского горкома ВЛКСМ. 
 Его жизнь тесным образом была связана 
с сельским хозяйством Режевского района. 
В 1961 году он пришёл на работу в Глинский 
совхоз главным инженером. Через 2 года 
возглавил его. Неусыпными заботами ди-

ректора и его трудом без праздников и вы-
ходных Глинский совхоз вскоре становится 
ведущим хозяйством в районе. 
 А после – большая партийная работа. В 
1967 году решением пленума Режевского 
ГК КПСС Евгений Михайлович был избран 
секретарём горкома партии, и теперь от-
ветственность за сельское хозяйство уже 
всего района лежала на его плечах.
 Следующая значительная веха в славном 
трудовом пути Евгения Михайловича Сер-
кова – избрание в 1969 году председателем 
исполкома Режевского городского Совета 
депутатов трудящихся.
 Евгений Михайлович Серков навсегда 
вписал своё имя в летопись Режа, в 1975 
году приняв ответственность за его судьбу. 
В течение тринадцати лет он - первый сек-
ретарь Режевского горкома КПСС. Самую 
ответственную перед режевлянами долж-
ность Евгений Михайлович оправдал с чес-
тью: он стремился принести пользу городу 
и его жителям. И у него это получилось: Реж 
строился, преображались микрорайоны, 
развивалась социальная сфера. 
 Земляки дважды доверяли Евгению Ми-
хайловичу представлять свои интересы в 

Режевской Думе. Уважение и признание ре-
жевлян обернулись присвоением ему в 1996 
году звания «Почётный гражданин города 
Режа» за особые заслуги в развитии соци-
альной сферы города и за большой вклад в 
укрепление сельского хозяйства Режевско-
го района. 
 А в самом конце трудового пути он вновь 
вернулся в сельское хозяйство - предсе-
дателем СХК «Останинский». Очень любил 
раздолье полей, уважал тяжёлый крестьян-
ский труд, много и честно работал сам… 
 Два ордена Трудового Красного Знаме-
ни и два ордена «Знак почёта» - признание 
его заслуг. А главное – безмерное уваже-
ние режевлян за человеческую щедрость, 
честность и прямолинейность, за добро, 
которое дарил людям, за преданность делу, 
которому посвятил свою жизнь. Жизнь, от-
данную людям. Пусть обернётся она вечной 
светлой памятью.
 Администрация Режевского городского 
округа приносит искренние и глубокие со-
болезнования родным и близким Серкова 
Евгения Михайловича. 
 Администрация 

Режевского городского округа.
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 ОТ ЯВКИ ГРАЖДАН В СУД ЗАВИСИТ 
УСПЕШНОЕ РАССМОТРЕНИЕ ДЕЛА

 Одним из важных условий для успеш-
ного и своевременного рассмотрения 
уголовного дела в суде является тщатель-
ная подготовка к рассмотрению, которая 
включает в себя вызов в судебное заседа-
ние лиц, указанных в постановлении су-
дьи. Вызову в суд, помимо государствен-
ного обвинителя и защитника, подлежат, 
в зависимости от категории дел, - обвиня-
емый, законный представитель обвиняе-
мого, потерпевший, свидетели, в необхо-
димых случаях эксперт, переводчик.
 От того, насколько тщательно был под-
готовлен процесс, в частности, обеспе-
чена явка в судебное заседание выше-
указанных лиц, зависит своевременное 
рассмотрение дела, а также, что особен-
но важно, соблюдение норм, касающихся 
защиты прав обвиняемого, если он нахо-
дится под стражей, а также потерпевшего 
и других лиц. 
 Согласно закону, лица, участвующие в 
деле, а также свидетели, эксперты, спе-
циалисты и переводчики извещаются 
или вызываются в суд заказным письмом 
с уведомлением о вручении, судебной 
повесткой с уведомлением о вручении, 
телефонограммой или телеграммой, по 
факсимильной связи либо с использо-
ванием иных средств связи и доставки, 
обеспечивающих фиксирование судебно-
го извещения или вызова и его вручение 
адресату.
 Закон возлагает на всех граждан обя-
занность явиться по вызову суда, со-
общить все известные сведения, об-
стоятельства, имеющие значение для 
рассмотрения и разрешения дела, дать 
правдивые показания и ответить на воп-
росы. Однако не каждый человек, полу-
чив судебную повестку, реагирует на неё 
должным образом. Случается, гражданин 
уклоняется от явки в суд без уважитель-
ных причин, это неизбежно ведёт к за-
тягиванию судебного разбирательства. 
В практике Режевского городского суда 
нередки случаи, когда судье приходится 
откладывать дело из-за неявки кого-либо 
из лиц, вызванных в судебное заседание.

             ПРОПУСТИТЬ СУДЕБНОЕ 
ЗАСЕДАНИЕ МОЖНО ТОЛЬКО 

ПО УВАЖИТЕЛЬНОЙ ПРИЧИНЕ
 Уважительными причинами неяв-
ки в судебное заседание могут быть 
признаны болезнь, нахождение в ко-
мандировке, необходимость ухода 
за больным членом семьи, задержка 
транспортных средств либо другие 
причины, дающие основания пола-
гать, что лицо, извещённое о времени 
и месте судебного заседания, было 
лишено возможности явиться в суд 
по независящим от него обстоятель-
ствам. Сведения, указывающие на 
уважительность причин отсутствия 
извещённых лиц в судебном заседа-

нии, могут исходить от других участников 
процесса либо доведены до суда иным 
путём (например, из лечебного учрежде-
ния, куда был помещён гражданин, от его 
родственников, сослуживцев и т. п.).
 Стороны вправе просить суд о рассмот-
рении дела в их отсутствие и направлении 
им копий решения суда. Для этого в адрес 
суда необходимо направить соответству-
ющее заявление. Однако суд может при-
знать обязательным участие сторон в су-
дебном заседании (если это необходимо 
по обстоятельствам дела), в таком случае 
явка в суд будет обязательна.
 Участники процесса обязаны сообщить 
суду о перемене своего адреса во время 
производства по делу. При отсутствии 
такого сообщения повестка направляет-
ся по последнему известному суду месту 
жительства (месту нахождения) адресата 
и считается доставленной, если даже ад-
ресат по этому адресу более не прожива-
ет и не находится.
 Свидетель при неявке в судебное засе-
дание без уважительных причин по вто-
ричному вызову может быть подвергнут 
принудительному приводу.
 Только за первое полугодие этого года 
принудительному приводу подвергнуты 
22 человека. В 2014 году было вынесено 
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приводу.
 Неявка истца по вторичному вызову 
является основанием для оставления его 
заявления без рассмотрения, а неявка от-
ветчика - основанием рассмотрения дела 
в порядке заочного производства.
 Суд может отложить разбирательство 
дела по ходатайству лица, участвующего 
в деле, в связи с неявкой его представи-
теля по уважительной причине.
 
 ПРИ РАССМОТРЕНИИ УГОЛОВНОГО 

ДЕЛА НЕЯВКА В СУД 
НАКАЗЫВАЕТСЯ СТРОЖЕ

 Следует отметить, что в уголовном за-
конодательстве неявка лиц, вызываемых 
в суд, и меры соответствующего реагиро-
вания строже. 
 В случае неявки подсудимого без ува-
жительных причин суд вправе вынести 
постановление о принудительном приво-
де, а также наложить денежное взыска-
ние. В случае неисполнения участниками 
уголовного судопроизводства процессу-
альных обязанностей, а также нарушения 
ими порядка в судебном заседании, на 
них может быть наложено денежное взыс-
кание в размере до 2500 рублей.

 Суд в случае неявки под-
судимого вправе приме-
нить к нему более строгую 
меру пресечения - вплоть 
до заключения под стражу 
и объявить его в розыск.
 При неявке потерпев-
шего суд рассматривает 
уголовное дело в его от-
сутствие за исключением 
случаев, когда явка потер-
певшего признана судом 
обязательной. В этом слу-
чае потерпевший также мо-
жет быть подвергнут прину-
дительному приводу.

 В случае неявки по вызову без уважи-
тельных причин подозреваемый, обвиня-
емый, свидетель также могут быть под-
вергнуты приводу.
 
 ПОКАЗАНИЯ СВИДЕТЕЛЕЙ 

ПОМОГУТ СУДУ ВОССТАНОВИТЬ 
СПРАВЕДЛИВОСТЬ 

 Часто приходится сталкиваться с си-
туацией, когда свидетель уклоняется 
от явки в суд, ссылаясь на то, что ему не 
известны какие-либо обстоятельства со-
вершённого преступления, однако это не 
может расцениваться как уважительная 
причина. Во-первых, свидетель может 
быть допрошен и о других обстоятельст-
вах, имеющих значение для разрешения 
дела; во-вторых, порой гражданин даже 
не подозревает, что обстоятельства, ко-
торые ему могут быть известны, имеют 
отношение к делу.
 Также многие свидетели неявку в суд 
объясняют занятостью на работе, что так-
же не может являться уважительной при-
чиной.
 В случае уклонения от явки без уважи-
тельных причин свидетель может быть 
подвергнут приводу - принудительному 
доставлению лица в суд. В большинстве 
случаев суд принимает именно такое ре-
шение в отношении недобросовестного 
свидетеля. Однако закон также предус-
матривает право суда за неявку свидете-
ля возложить на него денежное взыскание 
в размере до 25 минимальных размеров 
оплаты труда. 
 Помните, что в случае если вы привле-
чены в качестве свидетеля по уголовному 
делу, ваши показания могут существенно 
повлиять на исход дела, помочь суду как 
восстановить нарушенные права других 
лиц при справедливом наказании винов-
ного, так и не допустить привлечения не-
виновных лиц.

 Подготовила Оксана АНИСИМОВА.
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ßâêà â ñóä îáÿçàòåëüíà,
 

или О чём нужно знать, если вы получили повестку в суд?

В заключение хочется обратить 
внимание граждан на необходи-

мость соблюдать требования закона, 
проявлять уважение к суду и правосу-
дию в целом, к участникам судебно-
го разбирательства и своевременно 
являться по вызову в суд. Получив 
судебную повестку, отнеситесь от-
ветственно к своим обязанностям, не 
уклоняйтесь от явки в суд. Если же Вы 
по каким-либо причинам не сможете 
явиться в суд, позвоните заблаговре-
менно по указанному в повестке теле-
фону и сообщите об этом секретарю 
судебного заседания.

Неоднократные вызовы в суд никому 
не добавляют положительных 
эмоций. Часто законопослушные 
граждане вынуждены по несколько 
раз приходить в суд из-за недобросо-
вестности отдельных граждан, кото-
рые не посчитали своей обязаннос-
тью явиться по судебной повестке. О 
том, как закон реагирует на неявку в 
суд и что грозит тем, кто игнорирует 
требования правосудия, рассказал 
консультант Режевского городского 
суда Руслан Миниахметов.



■ Услуги: манипулятор, эк-
скаватор, погрузчик, ямо-
бур, гидромолот, вышка, 
самосвал. Телефоны: 8-902-
27-22-001, 8-902-58-58-658.
■ Грузоперевозки: «Га-
зель» до 3 тонн и «ГАЗ-53» 
- самосвал до 5 тонн. Ще-
бень, отсев, песок, земля, 
навоз, перегной, опил, дро-
ва, срезка и т. д. Телефоны: 
8-912-257-01-32, 8-906-815-97-
37.
■ Грузоперевозки: «Га-
зель» - тент. Недорого. Теле-
фон 8-922-297-34-83.
■ Грузоперевозки: «Га-
зель» - тент. Телефоны: 8-
912-050-25-68, 8-922-214-70-
29, Николай.
■ Грузоперевозки: «Га-
зель» - тент. Город, область, 
межгород. Телефон 8-912-69-
66-580.
■ Грузоперевозки: «Га-
зель» - термофургон. Теле-
фон 8-982-631-54-25.
■ Грузоперевозки: «Га-
зель» – термобудка, 4 м. 
Телефон 8-919-36-92-170, Ан-
дрей.
■ Грузоперевозки: «ГАЗ» 

- самосвал, 5 т. Отсев, ще-
бень; навоз, перегной; дро-
ва (берёза). Телефон 8-919-
386-96-65.
■ Грузоперевозки: «ГАЗ-
53» (самосвал), «Газели», 
«ЗИЛ» (будка, 5 т). Отсев, 
щебень; навоз, перегной. 
Телефон 8-909-022-49-23.
■ Манипулятор «КамАЗ», 
борт 8 т, стрела 3 т. Телефон 
8-904-38-94-991.
■ Услуги экскаватора, 
манипулятора. Щебень, 
отсев, песок, земля, грунт, 
навоз, торф, бут, плитняк. 
Телефон 8-902-27-46-870.
■ Похороны 1 категории: 
от перевозки умершего в 
морг до захоронения на клад-
бище (гроб, крест, могила, 
катафалк). В городе – 16000 
руб., в районе – 17000 руб. 
Требуются рабочие риту-
альных услуг, з/п 20000 руб. 
Телефоны: 8 (34364) 2-25-11, 
8-902-44-51-204.
■ КОСМЕТИЧЕСКИЙ РЕ-
МОНТ КВАРТИР. Телефоны: 
8-953-826-99-53, 8-912-299-
53-64.

Реклама

■ В УПФР в г. Реже требуется специалист с 
высшим экономическим или юридическим об-
разованием и с опытом работы не менее 3 лет. 
Телефон 3-13-35.
■ Требуются на работу сварщики, электрик, 
разнорабочие. Не пьющие. З/п сдельная. РМЗ. 
Телефон 8-922-21-31-055.
■ ЗАО концерн «Росграфит» приглашает на ра-
боту разнорабочего-плотника (умение делать 
тару), разнорабочего с навыками работы на 
вилочном погрузчике, слесаря по ремонту 
оборудования, кладовщика. Зарплата высокая, 
официально, своевременно. Телефон 8-965-545-
49-73.

■ Требуются рабочие, з/п от 30000 руб. и выше, 
посёлок Озёрный. Телефон +7-902-409-42-56, Вла-
димир Николаевич.
■ ООО «Режевской камнедробильный завод» 
требуются: электрогазосварщик, водитель ав-
томобиля («УАЗ», «КрАЗ»), механик горного 
оборудования, машинист конвейера, началь-
ник смены в дробильно-сортировочный цех. 
Обращаться по телефонам: 8-902-254-22-51, 8-
922-291-70-12, 8-922-164-62-23.
■ Требуются: машинист автогрейдера, тракто-
рист. Телефон 8-902-44-51-204.
■ Требуются водитель кат. «В» на «Газель» 
(развоз товара по Екатеринбургу и области), ра-

ботники на производство. Телефоны 8-903-082-
23-84, 8-922-169-14-91.
■ В такси требуются диспетчеры и водители с 
личным автомобилем. Телефоны: 2-22-22, 8-953-
604-54-77.
■ Магазину «Строймаркет» требуется водитель 
категорий «С», «Е». Обращаться по адресу: ул. П. 
Морозова, 41. Телефон 2-29-70.
■ Требуются отделочники, плотники, плиточ-
ники, подсобники. Телефон 8-900-041-26-40.
■ Требуется продавец-консультант с опытом 
работы, з/п высокая. Телефон 8-922-133-35-32.
■ Требуются лицензированные охранники в г. 
Екатеринбург, графики разные, оф. оформление, 

оплата всегда вовремя, оплата высокая. Телефо-
ны: 8-922-180-80-66, 8-922-180-80-88.
■ Студия праздника Александра Гущерева 
«Радуга радости» приглашает к сотрудничест-
ву аквагримёров, молодых энергичных анима-
торов. Телефон 8-902-27-550-81.
■ С р о ч н о 
т р е б у е т с я 
парикмахер-
у н и в е р с а л , 
район вокза-
ла. Обращать-
ся по телефону 
3-14-48.

■ 1-комнатную квартиру у/п в г. Реже 
(район 7 ветров), S – 38 кв. м, 4 этаж, бал-
кон 6 м. Телефон 8-922-030-16-62.
■ 1-комнатную квартиру в микрорайо-
не машиностроителей, 3 этаж, S – 28,5 
кв. м. Телефон 8-902-44-37-444.
■ 2-комнатную квартиру по ул. Трудо-
вой, 9, S – 47,2 кв. м, 1 этаж, есть пали-
садник, погреб. Телефон 8-909-01-999-
33.
■ 3-комнатную квартиру в с. Липовс-
ком или меняю на 2-комнатную квар-
тиру в Реже с нашей доплатой. Вопросы 
по телефону 8-922-115-32-02.
■ 3-комнатную квартиру по ул. Ме-
таллургов, 2 этаж, S общ. – 55,2 кв. м, 
стеклопакеты, сейф-дверь, балкон, цена 
1750000 руб. (торг); 3-комнатную квар-
тиру у/п по ул. Спортивной, 2 этаж, S 
общ. – 61,0 кв. м, лоджия, стеклопакеты, 
цена 2150000 руб. Телефон раб. 8 (34364) 
2-11-88.
■ дом в г. Реже (район Кочнево), жилая 
площадь 39 кв. м, в доме вода. Есть баня, 
теплица, сливная яма, посадки. Скоро бу-
дет газ. Телефон 8-902-870-96-11.
■ гараж в районе УПП ВОС, новый, 
овощная яма, электричество 220-380. Те-
лефон 8-902-446-53-49.
■ или сдам большой бокс с земель-
ным участком на выезде из г. Режа. Те-
лефон 8-912-28-108-10.
■ земельный участок по ул. Цветочной 
(район Пробойного ключа), 14 соток зем-

ли, электричество 380В, улица газифи-
цирована. Цена 550 тыс. руб. Телефон 
8-932-602-78-70.
■ а/м «Шевроле Ланос», г. в. 2007, со-
стояние хорошее, есть всё, цена 120 тыс. 
руб., торг. Телефон 8-952-13-77-155.
■ а/м «Ока», г. в. 2000, цена при осмот-
ре. Телефон 8-902-150-20-87.
■ доску (обрезную, необрезную), 
брус, доску заборную. Доставка. Обра-
щаться: ул. Автомобилистов, 1, телефон 
8-902-261-88-06.
■ доску обрезную, брус, доску об-
резную (25 мм, 3-4-метровая), доску 
заборную (2-3-метровая, обрезная). 
Возможна доставка. Телефоны: 8-919-37-
27-312, 8-953-82-01-995.
■ доску (обрезную, необрезную), 
заборную доску (обрезную и необ-
резную), брус, штакетник. Телефоны: 
8-902-500-96-72, 8-950-19-00-388. 
■ дрова: колотые, чурками. Доставка 
а/м «ГАЗ» - самосвал. Телефон 8-982-
667-88-48.
■ дрова колотые (сосна, берёза), 
срезку дровяную (3 м, 0,5 м); навоз, 
перегной. Доставка а/м «ГАЗ-53». Теле-
фон 8-902-26-22-236.
■ дрова; отсев, песок, щебень, бут; 
навоз, перегной; плитняк; обрезь. До-
ставка а/м «Газель», «ГАЗ» - самосвал. 

Телефон 8-953-606-93-39.
■ дрова колотые, сухие; сено в руло-
нах, зелёное, по 200 кг. Доставка. Теле-
фоны: 8-919-398-05-59, 8-912-273-29-21.
■ дрова колотые, обрезь пилёную на 
дрова; глину печную, песок; навоз, 
торф, землю; отсев, щебень и опил. 
Вывоз мусора. Телефон 8-950-553-01-59.
■ песок, отсев, щебень. Грузопере-
возки по городу и области. Телефон 
8-982-700-81-82.
■ отсев, щебень; дрова колотые; на-
воз, перегной. Доставка а/м «ГАЗ-53». 
Телефоны: 8-904-17-11-621, 8-922-292-96-
53.
■ отсев, щебень, песок, скальный 
грунт, землю, торф, шлак, дрова (ко-
лотые, чурками). Услуги погрузчика, 
вывоз мусора. Телефоны: 8-902-277-50-
24, 8-922-02-651-51.
■ отсев, щебень, песок; торф, навоз, 
землю, шлак; опил, дровяную срезку; 
плитняк. Доставка а/м «КамАЗ» (10 т). 
Вывоз мусора. Телефон 8-912-607-93-55.
■ отсев, щебень, песок; навоз, торф, 
шлак; опил, дровяную срезку; плит-
няк. Доставка а/м «ГАЗ-53» (5 т), «Ка-
мАЗ» (10-20 т). Телефон 8-922-228-28-
38.
■ щебень, отсев; навоз, перегной; 
дрова. Доставка а/м «ГАЗ» - самосвал. 

Телефон 8-912-03-
88-727. 
■ щебень, от-
сев, песок; 

торф, перегной, навоз (доставка а/м 
«ГАЗ»); сено в рулонах, дрова. Теле-
фон 8-950-633-40-10. 
■ сено в рулонах, козлятник. Телефон 
8-904-987-87-34.
■ сено в рулонах; дрова, колотые и 
чурками, в т. ч. льготным категориям; 
отсев, щебень. Телефоны: 8-952-134-71-
68, 8-900-20-600-51.
■ кольца ЖБ (доставляем, копаем, 
устанавливаем), плиты перекрытия, 
перемычки разные, стеновые панели, 
блоки; «УАЗ» (г. в. 1994). Телефон 8-912-
28-10-810.
■ плиты перекрытия (1500х6000), 
фундаментные блоки (5 и 6), кирпич, 
б/у. Телефоны: 8-912-66-22-835, 8-922-
222-45-40.
■ шлакоблоки, 39 руб./шт. Телефон 8-
950-54-97-988.
■ новые: зимний пуховик, р. 158-40; 
туфли серебристого цвета, р. 34; гор. 
лыжн. костюм, др. вещи на девочку, в 
хорошем состоянии; комнатные цветы. 
Телефон 8-902-267-19-86.
■ нетель стельную от хорошей коровы, 
возраст 1 год 3 месяца; сено в рулонах. 
Телефоны: +7-982-617-22-03, 8-982-617-
58-78.
■ поросят вьетнамской вислобрюхой 
породы, окрас чёрный; курицу-парунью 
с недельными цыплятами (10 шт.). Те-
лефоны: 8-902-260-32-62, 8-982-624-53-76 
(с. Арамашка).                            

Реклама
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   ул. Красноармейская, 5.     

Реклама.
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■ дорого металлорежущий инструмент: фрезы, свёрла, 
твердосплавные пластины, державки, развёртки, метчики, 
плашки, лом ВК, ТК. Телефон 8-906-802-11-86.
■ старину: монеты, самовары, колокольчики, царские 
знаки, металлические, фарфоровые статуэтки, открытки, 
фото. Телефон 8-912-234-69-03.

Реклама

 17 августа 2015 г. ушла 
из жизни после болезни           
ВАНДЫШЕВА Галина Иванов-
на. Кто знал её, вспомните.

Родные.

 20 августа 
исполнился 
год, как ушёл 
из жизни до-
рогой наш че-
ловек, муж, 
отец, дед                
М И Р О Н О В 
Анатолий Леонидович. Про-
сим всех, кто его знал, помя-
нуть добрым словом.
 Пусть Господь хранит твой 
покой и душу.
 Помним, любим, скорбим.

Родные и близкие.

 22 авгус-
та исполня-
ется семь 
лет, как нет 
моего брата 
КАРТАШОВА 
Николая Вла-
димировича.  
 Просим, кто знал Николая, 
помянуть добрым словом.

 Шуткины.

 23 авгус-
та испол-
нится год, 
как ушла из 
жизни горя-
чо любимая 
нами дочь, 
сестра, тётя, 
мама, бабушка КОЛЯДКО Вера 
Адольфовна.
 Тебя уж с нами нет, а мы 

не верим,
 Любить и помнить будем

 мы всегда!
 И не утихнет боль от той 

потери,
 И сердце не забудет 

никогда!
 Ты в памяти останешься 

навечно:
 Твоя улыбка, смех, твои 

глаза…
 Как жаль, что жизнь так

 скоротечна,
 И в память о тебе течёт

 слеза.
 Все, кто знал её, помяните 
вместе с нами. А мы помним, 
любим и скорбим.

Родные.

 24 августа 
исполнится 
три года, как 
нет с нами 
д о р о г о г о , 
л ю б и м о г о 
сына, брата 
КОРНИЛОВА                   
Николая Валерьевича. 
 Все, кто его знал, помяните 
с нами.

Мама, братья.

 24 августа 
будет девять 
дней, как нет 
с нами лю-
бимой мамы 
и бабушки 
Ч У Ш Е В О Й 
Л ю б о в и       
Фёдоровны. Кто знал её, по-
мяните вместе с нами.

Муж, дети, внуки.

ОТВЕТЫ:
Сканворд

Судоку

 17 августа 2015 года ушёл из жизни БУШМАКИН                  
Геннадий Александрович.
 Геннадий Александрович родился 25 июля 1937 года в 
селе Афанасьевское Ачитского района Свердловской об-
ласти. Длительное время проработал на разных руководя-
щих должностях в филиале Свердловского завода радио-
аппаратуры в посёлке Озёрный.
 С 25 октября 1996 года по 25 октября 2000 года работал 
в должности главы администрации пос. Озёрного, проявил 
себя грамотным специалистом, добрым, отзывчивым чело-
веком.
 Выражаем искренние соболезнования родным и близ-
ким.

Территориальное управление по пос. Озёрный 
Администрации Режевского городского округа.

 Глава Режевского городского округа и депутаты Режев-
ской Думы скорбят по поводу кончины Почётного гражда-
нина города Режа, депутата Режевской Думы 2, 3 созывов, 
бывшего первого секретаря Режевского горкома КПСС  
СЕРКОВА Евгения Михайловича и выражают искренние со-
болезнования родным и близким покойного.
 Евгений Михайлович был порядочным, отзывчивым 
человеком и ответственным руководителем. В памяти 
каждого из нас Евгений Михайлович навсегда останется 
честным, принципиальным, увлечённым, отдавшим мно-
го сил и энергии родному городу Режу и его жителям.
 Светлая ему память…

КУПЛЮ 
строй-       

материалы 
(остатки). 
Телефон 

8 (34364) 5-76-77. 
Реклама

 Найдены 2 
больших ключа 
и 1 от домофо-
на. Находка в 
редакции.

КУПИМ ВАШ 
АВТОМОБИЛЬ
■ Исправный
■ Кредитный
■ Аварийный

Телефоны: 
8-922-128-69-19,   
(343) 383-51-16. 

Реклама.
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  «Бурьян растёт на жирной почве, 

разврат – на почве пресыщения».

Максим Горький.

НЕ СОЧТИ ЗА ТРУД, 
ЗАЙДИ В «ИЗУМРУД».

В нашем магазине богатый выбор ювелирных 

украшений, низкие цены и хорошее обслуживание.

Меняем старое золото на новое.
Ул. Металлургов, 5, магазин «Изумруд». Телефон 2-49-89. 

Ре
кл

ам
а 

   

16+

 родителей СЕРЕБРЕН-
НИКОВЫХ НАТАЛЬЮ ГЕН-
НАДЬЕВНУ и ВЛАДИМИРА 
СЕМЁНОВИЧА с рубиновой 
свадьбой!
 Сорок лет вы друг друга 

терпели,
 Но любовь не подвластна 

годам,
 Вместе соли не пуд 

уже съели
 И живёте на радость 

всем нам.
 Пусть все беды, лихие 

ненастья
 Обойдут вашу жизнь 

стороной.
 Мы желаем вам мира и

 счастья,
 Так до свадьбы дожить

 золотой!
Сыновья Максим, Костя, 

Саша, снохи Ольга, Ирина, 
Таня, 3 внука, 3 внучки.

дорогую внучку 
СЕРГЕЕВУ МАШЕНЬКУ 

с 18-летием!
 Пусть день сияет в ярких 

красках
 И все сбываются мечты!
 Знай: ты заслуживаешь 

счастья,
 Ведь как никто прекрасна 

ты -
 Легка, умна, неотразима!
 Пускай горят глаза твои!
 Будь обожаемой, 

любимой,
 Красиво, радостно живи!

Дедушка Вахит, 
бабушка Надя.

✒✒  èéáÑêÄÇãüÖåèéáÑêÄÇãüÖå

 Вот какие основания выбора цветов приводи-
лись при утверждении флага в 19 веке: «Если об-
ратиться к народному вкусу и народным обычаям, 
к особенностям природы России, то и этим путём 
для отечества нашего определятся те же нацио-
нальные цвета: белый, синий, красный».

 «Великороссийский крестья-
нин в праздник ходит в крас-
ной или синей рубашке, малоросс 
и белорус — в белой; бабы рус-
ские рядятся в сарафаны тоже 
красные и синие». 

 «Если к этому присоединить белый цвет снежного 
покрова, в который вся Россия облекается в течение 
более полугода, то на основании и этих признаков для 
русского народного или государственного флага на-
иболее свойственными оказываются цвета, установ-
ленные Великим Петром».

  При создании в августе 1913 года 
опознавательного знака российских 
военных летательных аппаратов (пер-
вая в мире эмблема ВВС появилась в 
июне 1912 года во Франции) была при-
нята бело-сине-красная эмблема.

РЕКЛАМА 
В ГАЗЕТЕ  

          Тел. 2-13-71.          Реклама.

КРОВЕЛЬНЫЕ 
РАБОТЫ

8-922-157-00-18,
8-982-61-000-55.

Реклама

■ Приглашаю для совместного проживания женщину, девуш-
ку. Телефон 8-982-650-28-52.
■ С 27 августа из г. Режа в 01.20 (ночь) будет ходить микро-
автобус в г. Тюмень (ежедн.). По Тюмени с развозкой до 7 утра. 
Обратно в 17 часов. Места бронировать за 1 день по телефону 8-
912-380-33-77. С ж/д вокзала встречаем северян с поезда №377.
■ Межевые планы и технические планы. Цена 6000 рублей. Ка-
дастровый инженер ИП «Барышева Е. А.». Телефон +7-953-044-64-
46. Адрес: г. Реж, ул. Металлургов, 7. 
■ Консультанты «Oriflame». Телефоны: 8-902-271-97-60, 8-912-
033-88-46.
■ Школьная форма российского пошива (Н. Новгород), все 
размеры, цены от производителя. Телефон 8-922-608-1-777.
■ Сладкий букет из конфет, подарки из памперсов. В наличии 
и на заказ. Магазин «Барбарики»: ул. П. Морозова, 16.
■ Магазин «Цветочный Рай»: свежесрезанные цветы, горшеч-
ные растения, сопутствующие товары. Розы от 50 руб. Наши цены 
вас приятно удивят! Г. Реж, ул. Ленина, 35.
■ Семена многолетних цветов. Луковичные: тюльпаны, кроку-
сы, безвременник, рябчики и т. д. Чеснок зимний, рожь озимая, 
горчица, кормовые добавки для скота, шашки серные, средс-
тва от сорняков, грызунов и домашних насекомых. Ожидается 
севок на зиму. Магазин «Виктория»: ул. П. Морозова, 18 (Гавань).
■ Магазин «Смешные цены». Одежда и обувь для всей семьи. 
Новое поступление товара. Постоянные распродажи. Очень низкие 

цены. Приглашаем за покупками в ТЦ «Перекрёсток» (ул. Ленина, 
8), 2 этаж.
■ Продажа и установка ТВ: «Триколор», «Телекарта», «МТС». 
Обмен старых ресиверов на новые. Обращаться: ул. Пушкина, 3 (2 
этаж). Телефоны: 8-922-13-000-10, 3-03-93.
■ Срубы на заказ. Продаю сруб 3х5, из осины, выстоялся, вы-
сота 2,1. Возможна доставка, комплектация. Телефон 8-904-389-
49-91.
■ Выполню сварочные работы любой сложности. Телефон 8-
902-44-00-687.
■ Кровля любой сложности. Быстрые сроки, качество. Низкие 
цены. Телефон 8-982-648-26-54.
■ Строительство домов, бань. Ремонт. Оплата любая. Рассроч-
ка. Телефон 8-902-270-18-00.
■ Постройка и ремонт крыш, бань и многое другое. Телефон 
8-950-560-49-02, Александр.
■ Фундаменты, фасадные работы (камень, сайдинг, штукатур-
ка), кровля (металлочерепица, профлист, шифер, мягкая кровля). 
Помощь в комплектации материалами. Строительные работы, 
внутренняя отделка (полы, стены, окна «Тепловин», двери «Вер-
да», потолки). Сантехника, монтаж отопительных систем. Скид-
ки!!! Рассрочка платежа!!! Обращаться: ул. Пятилетки, 1, телефо-
ны: 8-932-117-38-51, 8-922-213-22-66.
■ Сантехнические работы: отопление, водопровод, канализация, 
установка любого оборудования. Электромонтаж, сварка, кладоч-

ные работы. Капитальный и косметический ремонт ванных комнат. 
Рассрочка. Оптовые цены на материал при больших объёмах!!! Те-
лефоны: 8-912-65-55-369, 8-950-63-23-441.
■ Электрик и электромонтажные работы. Квартиры и частные 
дома. Телефон 8-919-382-38-86.
■ Электрик. Замена старой электропроводки, выключателей, 
розеток и т. д. Качество. Гарантия. Пенсионерам – скидки. Теле-
фон 8-982-638-98-32.
■ Профессиональная установка автосигнализаций и доп. 
оборудования, замена расходных материалов, диагностика и 
автоэлектрика. Телефон 8-922-162-55-92.
■ Автоэлектрик. Диагностика, промыв, настройка инжекто-
ров. Ремонт стартёров, генераторов, электропроводки. Кор-
ректировка одометров. Установка сигнализаций. Телефоны: 3-02-
88, 8-902-26-58-161, Максим.
■ Предоставляю услуги по чистке дымоходов и печных труб. 
Телефон 8-900-21-23-061.
■ Торф, навоз, перегной, земля, цемент, песок, щебень, отсев. 
Услуги экскаватора, погрузчика, а/м «КамАЗ». Дрова чурками, 
колотые, долготьём. Поможем вырубить лес. Вывоз мусора. 
Телефоны: 8-912-634-97-20, 8-912-220-27-26.
■ Отдам в добрые руки котят, возраст 2 месяца, к лотку при-
учены. Подарю фортепиано, настроенное. Телефоны: 8-902-
443-77-20, дом. 3-29-36.

Реклама
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Продаются 
ШЛАКОБЛОКИ.

Хорошее качество, 
низкие цены.
36 руб./шт., 

1 куб. м – 2160 руб.
Хранение и доставка 

– бесплатно.
Тел. 8-922-214-71-13.  

Реклама

Автошкола ДОСААФ России
АКЦИЯ!!! СПЕШИТЕ!!!

1. Ежедневно производит набор на курсы по подготовке 
Водителей «М», «А1», «А», «В», «В с АКПП» и «С». 

Обучение дневное, вечернее, в выходные дни и  дистанционное.
Оплата в рассрочку, срок обучения 2,5–3,0 месяца.

2. Ежегодные занятия с водителями автотранспортных 
предприятий (20 часов).

Обращаться по адресам:  ул. Трудовая, 12А и ул. Пионерская, 11.
Тел.: 2-20-62, 2-14-30, 8-902-272-21-98.

                                                Лиц. от 18.05.2011 г. действительна бессрочно.                                 Реклама

ОСЕНЬ!!! ЦЕНЫ СБРОСИМ!!!
Автошкола НЧОУ «АВТОМОБИЛИСТ»

объявляет набор на платные курсы подготовки и переподготовки                                                   
водителей транспортных средств категорий В, С, Е (по новым             
образовательным программам).
* В стоимость обучения входят ГСМ и вождение.
* Дополнительные и скрытые платежи отсутствуют.
* Предоставляем а/м и учебный автодром для сдачи экзаменов в ГИБДД 
и дополнительного обучения вождению.
* Проводим занятия по БДД (20 час. подготовка).

Начало занятий 02.09.2015 г.
Мы ждём Вас по адресу: г. Реж, пер. Зелёный, д. 13, тел. 2-27-71.

Для жителей пос. Быстринский и 6 участка занятия будут прохо-
дить по адресу: г. Реж, ул. О. Кошевого, 2А, тел. 8-912-661-97-42.

Лицензия 66ЛО1 №0000698 от 22.05.2013 г.                   Реклама

Магазин  «Для Вас»

предлагает
■ обувь осеннюю: детскую, женскую, мужскую;

■ обувь школьную для детей;

■ кроссовки и спортивные костюмы для всей семьи, 

куртки, толстовки на подростков и мужчин.

Адрес: ул. Космонавтов, 7.
Реклама

ПЕНОБЛОК
БЕТОН
„. êÂÊ, ÛÎ. é·˙ÂÁ‰Ì‡fl
8-902-267-19-04   Реклама.

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ 
СОБРАНИЯ О СОГЛАСОВАНИИ 
МЕСТОПОЛОЖЕНИЯ ГРАНИЦЫ 

ЗЕМЕЛЬНОГО УЧАСТКА
Кадастровым инженером Моро-
зом Сергеем Игоревичем 620010, 
г. Екатеринбург, ул. Грибоедова, 
21-32, e-mail: moroz-ekb1@mail.ru, 
89049896958; № квалификацион-
ного аттестата – 66-10-173   
в отношении земельного участка с кадас-
тровым номером №66:22:0000000:64, 
расположенного: обл. Свердловская, 
Режевской р-н, выполняются кадаст-
ровые работы по образованию частей 
земельного участка.
Заказчиком кадастровых работ явля-
ется: ООО «Интербо-С», 623300, Свер-
дловская область, г. Красноуфимск, ул. 
Пасынкова, 30. 
Заказчиком кадастровых работ явля-
ется: ООО «Урман», 620057, Сверд-
ловская область, г. Екатеринбург, ул. 
Совхозная, 20. Собрание заинтересо-
ванных лиц по поводу согласования 
местоположения границы состоится по 

адресу: 623752, Свердловская обл., г. 
Реж, ул. Павлика Морозова, 62, 21 сен-
тября 2015 г. в 10 часов 00 минут. 
С проектом межевого плана можно 
ознакомиться по адресу: 620100, г. 
Екатеринбург, Сибирский тракт, 31в. 
Обоснованные возражения по проекту 
межевого плана и требования о прове-
дении согласования местоположения 
границ земельных участков принима-
ются с 22 августа 2015 г. по 5 сентября 
2015 г. по адресу: 620100, г. Екатерин-
бург, Сибирский тракт, 31в.
Смежные земельные участки, с пра-
вообладателями которых требуется 
согласовать местоположение грани-
цы: 66:22:1801001:1, 66:22:1801001:10, 
66:22:1801001:16, 66:22:0109003:330, 
66:22:0109003:344, 66:22:0109003:355, 
66:22:0109003:360, 66:22:0109003:361, 
66:22:0109003:362, 66:22:0104001:52, 
66:22:0104002:184, 66:22:0104002:186, 
66:22:0104002:191, 66:22:0104002:219, 
66:22:0502001:143, 66:22:0502001:146, 
66:22:0502001:148, 66:22:0502003:42, 
66:22:0502003:43, 66:22:0506001:74, 
66:22:0506001:75, 66:22:0506001:77, 

66:22:0506001:78, 66:22:0506001:79, 
66:22:0506001:80, 66:22:0506001:81, 
66:22:0506001:82, 66:22:0506001:83, 
66:22:0000000:62, 66:22:0503001:351, 
66:22:0503001:356, 66:22:0503001:357, 
66:22:0503001:360, 66:22:0503001:375, 
66:22:0503001:382, 66:22:0503001:383, 
66:22:0503001:385, 66:22:0503001:388, 
66:22:0503001:392, 66:22:0505001:466, 
66:22:0505001:473, 66:22:0505001:474, 
66:22:0505001:475, 66:22:0505001:477, 
66:22:0505001:482, 66:22:1701001:290, 
66:22:0104003:14, 66:22:0104003:38, 
66:22:0104003:39, 66:22:0104003:40, 
66:22:0104003:48, 66:22:0109004:159, 
66:22:0109004:160, 66:22:0109004:161, 
66:22:0109004:163, 66:22:0505002:177, 
66:22:0109003:344, 66:22:0109003:345, 
66:22:0505002:185.

При проведении согласования 
местоположения границ при себе 
необходимо иметь документ, удос-
товеряющий личность, а также 
документы о правах на земельный 
участок.

✒  ëÑÄû
■ офисы в аренду, 10 кв. м и 11 кв. м, по адресу: ул. Трудовая, 32, 
первый этаж. Телефон 8-904-54-45-582.
■ в аренду магазин в пос. Крутиха Режевского района, S - 86 
кв. м. Возможна продажа. Телефон 8-902-270-18-00.
■ помещение в пос. Лосином (ул. Октябрьская, 14), площадь 300 
кв. м, стоимость 1 кв. м – 150 руб. В стоимость арендной платы вхо-
дит теплоснабжение. Обращаться по телефону 8-950-201-96-05.
■ торговую площадь по адресу: г. Реж, ул. Советская, 129. Теле-
фон 8-902-277-82-44.

Реклама


